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1  -  LES  EXTRA-TERRESTRES  ET  LE  MONDE 
INITIATIQUE DES HUMAINS 

Il  nous  est  permis  aujourd’hui  de  pouvoir  aborder  un  tel  sujet  afin 
d’essayer d’éclairer chacun, du moins suivant ce que nous avons pu 
trouver au cours de nos multiples recherches sur le terrain. 
Une majorité d’ufologues n’a pas choisi d’orienter ses recherches de 
cette  façon  et  normalement  effectue  une  orientation  du  style 
« enquête et questionnaire d’enquête » ce qui dénote d’un savoir-faire 
scientifique ; mais malheureusement toutes les associations n’ont pas 
la chance d’être pourvu d’adhérents étant des Hommes de science. Et  
pour notre part dans le CEOFRANCE - INTERNATIONAL étant dépourvus 
de personnalités scientifiques, nous n’avons pour notre gouverne, que 
notre sincérité.

La recherche auprès des témoins constitue la base de toute 
recherche  ufologique  sérieuse  telle  que  peut  l’entreprendre  un 
groupement réunissant un certain nombre de personnes.

Mais  il  faut  aussi  comprendre  que  le  phénomène  OVNI  et 
EXTRA-TERRESTRE ne  se  limite  pas  à  la  venue  d’un  OVNI  sur  notre 
planète.
Il existe un certain nombre d’artefacts en rapport avec nos traditions 
spirituelles anciennes qui relient directement notre monde à celui des 
autres mondes et réalités extraterrestres.

Et ne croyez pas que ce genre de chose a été oublié par tout le 
monde et que plus personne ne le sait aujourd’hui.
Nous,  les  occidentaux,  avons bu « la  gorgée d’oubli »  à  cause de la 
décadence qui est la nôtre.
Mais  il  n’en  n’est  pas  de  même  dans  le  monde  traditionnel.  Par 
exemple les chamanes authentiques entretiennent encore un lien avec 
les civilisations extérieures des autres mondes, et vous pouvez vivre le 
contact par exemple avec des entités extra-terrestres en participant à 
un rituel chamanique ; non pas parce que cela est exceptionnel, mais 
parce qu’il en a toujours été ainsi !
Prêtres de l’ancienne Égypte, Maya, et plus proche de nous ; Templiers, 
et même certaines confréries maçonniques. 
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Il  m’a  été  permis  avant  2016  date  ou  la  législation  française  était 
encore souple d’expérimenter ce genre de chose auprès de chamanes 
authentiques venant d’Amazonie en voyage en France.
HAYAWUASCA,  PEYOTL,  AMANITE  TUE  MOUCHE  (réservée  à  nos 
chamanes régionaux) … et j’en passe ; puis ensuite passé cette date, 
tout  a  été  interdit  et  la  manipulation  de  ces  substances  devenant 
illégale cela est devenue impossible.

Pourtant dans des groupuscules sauvages ces traditions se sont 
maintenues comme il en est de même de la  WICCA par exemple en 
France.
A l’instar des anciens membres du CEOFRANCE originel qui n’hésitaient 
pas à braver les interdits des zones militaires de CADARACHE avec des 
caméras d’observations pour filmer les OVNIS apparaissant sans cesse 
lors des ouvertures des silos nucléaires, nous avons osé nous aventurer 
nous-mêmes dans les zones interdites du CHAMANISME , mais , vous 
connaissez la devise de notre ancien défunt ami SERGE GAINSBOURD : 
PAS VU PAS PRIS ;  ce furent les bons temps d’une époque disparue 
aujourd’hui et malheureusement impossible à reconduire pour tout le 
monde :  les temps ont changés et les chercheurs ont vieillis.
Il y a toute une subtilité concernant ces choses et le monde des OVNIS 
et des EXTRATERRESTRES que l’on ne peut approcher que de l’intérieur 
et ceci à cause de la subtilité de la conscience humaine et de la Réalité 
elle-même. 
Notre monde tri-dimensionnel constitue une réalité spécifique que notre 
conscience elle-même décode faussement.

Nombres de ceux qui ont pu assister à un rituel chamanique le 
savent bien. 
Nous avons choisi le monde chamanique pour débuter nos explications 
concernant le rapport qu’il existe entre le phénomène extraterrestre, 
les OVNIS la conscience humaine et les traditions spirituelles de notre 
planète car c’est l’exemple le plus simple.
On pourrait procéder par un autre biais, mais nous avons peur de ne 
pas y arriver. (Nous essaierons plus loin).

Nous sommes plusieurs à rédiger le bulletin mais lorsque nous 
faisons le point ensemble au bureau de l’association je me fait encore 
souvent  «  gueuler  dessus »  car  certains  adhérents  et  membres  du 
bureau trouvent que j’en dis trop.
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On  me  reproche….  «  À  chacun  ses  expériences….  Laisse-les 
apprendre seuls … » ; et les avis sont souvent départagés.  Nous avons 
choisi néanmoins d’essayer d’expliquer comment et pourquoi il y a un 
lien entre les OVNIS le phénomène EXTRATERRESTRE et nos traditions 
spirituelles.  
La  première  chose  à  comprendre  est  que  l’être  humain  n’a  qu’un 
potentiel de conscience restreint.

On  le  sait  bien :  Le  100%  de  capacité  du  cerveau,  chez 
l’homme,  donc  de  conscience n’existe  pas  ou ne fait  partie que de 
quelques rares élus. 

Ce qui a fait que ces élus pouvaient faire des choses que le 
commun des mortels ne peut pas.
Un médium possède.  Disons...  5 % de conscience réelle.  Un humain 
normal reste enfermé dans le 1% habituel. 

Et c’est là que commence notre explication. 
Quand  vous  ingérez  les  substances  psychotropes  des  rituels 
chamaniques,  votre  degré  de  conscience  augmente,  et  vous  allez 
jusqu'à 3% … ce qui fait que vous voyez un peu plus de choses autour 
de vous.
PAS EXACTEMENT… ce que vous voyez ne constitue pas seulement des 
éléments présents dans la vision de l’invisible, mais une porte s’ouvre 
concrètement  en  vous  sur  cette  forme  de  dimension  interne,  cet 
espace-temps  si  vous  voulez  dans  lequel  semble  se  mouvoir  une 
majorité d’OVNIS. 

Cet état de chose est très difficile à comprendre :
Une majorité d’OVNIS utilisent pour se déplacer en quelque sorte un 
autre espace présent dans la matière.
Les  UMMITES  en  parlent  dans  leur  lettres.  Et  ceux-ci  utilisent  une 
technologie de leur monde afin de pénétrer physiquement dans cet 
espace avec leurs modules de transports.

Le chamane lui ;  fait  entrevoir  à  votre conscience un aspect 
que revêt cet espace dimensionnel de la réalité grâce à ses produits 
rituéliques. Non seulement vous arriver à voir cet espace particulier qui 
existe comme un FAIT dans la réalité physique mais dans certains cas il 
y  a  même  des  chamanes  qui  arrivent  à  y  entrer  avec  leur  corps 
physique et ceci en utilisant ce que l’on appelle « les chakras ».

Comprenez-vous  toute  la  subtilité ?  C’est  très  difficile  à 
expliquer. Tout vrai chamane pourra vous expliquer ce genre de chose. 
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Ce  sont  des  informations  que  j’ai  pu  recueillir  en  les  côtoyant 
régulièrement.  Pour  ma  part,  je  n’ai  aucune  capacité  chamanique 
particulière ; mais j’ai pu voir et constater.

Dans certaines traditions anciennes on appelait  ceci  « entrer 
dans  l’état  de  GINAS ».  On  parle  aussi  de  la  4-ÈME  DIMENSION 
VERTICALE.

Chacun a en fait décrit un accès possible à cette forme de « 
monde parallèle » qui colle au monde physique » et que les modules 
extraterrestres utilisent pour se déplacer. 
Cet  espace  est  le  même  où  disparu  le  bateau  de  la  PHILADELPHIA 
EXPERIMENT et où ont commencé à entrer les vaisseaux triangulaires 
des américains qui, dit-on, sont capables de se dématérialiser. 

Cet espace secondaire proche de la matière dans lequel peut 
pénétrer un module physique (OVNI), le corps d’un chamane et auquel 
a accès la vision des médiums concerne exactement le même espace !

Voilà  pourquoi  il  existe  un  rapport  entre  notre  tradition 
chamanique  terrestre  et  le  monde  des  OVNIS  ET  DES 
EXTRATERRESTRES.

Le  chamane  est  capable  «  d’appeler »  des  entités 
extraterrestres au travers de prières liées aux étoiles ; le scientifique 
utilise son radiotélescope.

2 - CONFÉRENCE PUBLIQUE DU 17 FÉVRIER 2024 ANIMÉE PAR NICOLE 
SODICOEUR

PARADOXALEMENT  nous  étions  17  présents  à  cette  journée  du  17 
février,  17  sur  17,  étonnant  rapport  numérique  non  recherché  (16 
participants et avec Nicole, 17 en tout). 
 Photographies durant la pause 
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Nicole  nous  ayant  demandé  d’observer  une  certaine  forme  de 
discrétion concernant  cette journée,  nous  ne  ferons  pas  de  compte 
rendu sur ce qui a été dit en public. 
Nous  tenons  à  préciser  néanmoins  que  certaines  personnes  qui 
présentes ce jour-là ont pu se rendre compte « que nous n’étions pas 
seuls aujourd’hui ». 

3 - LE ROCHER DU DROMON SAINT GENIEZ 

Il y a beaucoup de choses qui ont été écrites sur cet endroit mythique 
mais  peu  de  personnes  expliquent  les  clefs  d'accès  de  cet  endroit. 
Comme dans la plupart des cas il y a à la fois un aspect matériel et UN 
AUTRE énergétique.
Nous pensons que l’aspect matériel de la cité de Théopolis est réservé 
à  très  peu  de  personnes.   Si  autrefois  la  cité  physique  fut 
dématérialisée en une nuit par ceux que nous appelions les « moaïs » 
ou, anciens atlantes, son accès à notre avis est désormais pratiquement 
« clos »  et  seuls  les  anciens  de  cette  ville  effectuent  désormais  un 
voyage sans retour vers demain. 
L’accès énergétique ou « spirituel » a par contre été laissé libre à ceux 
qui sont encore comme nous immergés dans le temps qui passe.  Une 
des clefs d’accès « au rocher du Dromon » consiste tout simplement à 
savoir que « celui-ci » a été programmé, tout comme le furent autrefois 
les  grands cristaux de l’Atlantide pour  réagir  aux âmes sensibles  de 
ceux qui viennent s’y intéresser SUR PLACE.
Ceci  signifie  que  le  rocher  de  Dromon  est  une  sorte  de  capteur 
universel qui réagit à la qualité des âmes qui viennent sur place.  Si le  
Rocher enregistre le fait que de votre corps commence à émaner des 
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énergies  (c'est-à-dire  que  votre  spiritualité  s’éveille  et  par  là  même 
votre  conscience)  alors  il  va  déclencher  tout  un  processus  à  votre 
encontre,  d’action  et  de  développement  de  l’âme  car  il  a  été 
programmé pour cela.
L’âme étant votre être véritable et pas quelque chose de futil ou de 
non existant.  Pour les « anciens » le chemin spirituel était une chose 
de valeur essentielle et tous leurs efforts allaient vers cet aspect sacré 
de nous-même.  De nos jours, ce sont là des valeurs qui disparaissent 
peu a peu en faveur de la matérialité. 

MÉTHODOLOGIE :   

Sachant  cela  vous  allez  vous  y  promener  durant  une  journée,  vous 
mangez sur place.  Et vous voyez ce qu’il se passe.

Si vous êtes un candidat reçu et accepté, à la fin de la journée 
vous le saurez intérieurement.  Tous les ans, de préférence le 21 juin 
rendez  vous  sur  place  et  demeurez  y.   Tout  se  fera.  Alors  vous 
comprendrez.

ROGER CORREARD m’expliqua de son vivant certaines choses 
plus précises, mais cela n’est réservé que pour la transmission « orale » 
car certaines choses n’ont jamais été écrites, et ne le seront jamais. La 
transmission orale a permis la conservation intacte de certains LEGS du 
passé. 

          
Rocher du dromon   Saint- Geniez
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En ce qui concerne le monde des extra-terrestres la notion de « 
dimension » parallèle ou plutôt « d’espace non-conventionnel » revient 
sans cesse. Pour un esprit matérialiste cela sera une chose difficile à 
concevoir.

Pourtant  on  pourra  constater  que  la  majorité  des 
manifestations ne proviennent que de cet espace. 
Il s’agit d’un espace entre les espaces comme nous pourrions le décrire.

C’est  le  même  espace  qui  a  été  découvert  dans  la 
« philadelphia  experiment »  et  dans  lequel  se  projette  l’esprit  des 
médiums. 

Qu’est-ce  que  cela  veut  signifier.  Nous  n’en  avons  pas  la 
moindre idée !  
Dans  les  temps anciens  il  y  a  sûrement  eu «  des  connaissant »  qui 
savaient ces choses et comment elles fonctionnaient. De nos jours il ne 
reste que des bribes de savoirs qui ont voyagé à travers les époques au 
travers  de  certains  écrits  et  surtout  de  la  transmission orale.   Mais 
beaucoup  de  clefs  et  de  connaissances  ont  été  perdues,  ou  tout 
simplement oubliées à cause… du temps qui passe !

Par  exemple  un  élément  simple  concernant  les  anciennes 
pyramides d’Égypte :   il y a ici et là certains écrits dans les pyramides 
qui  ne  sont  pas  que des  écrits  mais  bien  plus.  Plutôt  des  éléments 
d’activation des pyramides. 

Un  hiéroglyphe  possède  par  exemple  un  tracé  particulier 
(ondes de forme), et parfois se cache derrière lui une énergie que l’être 
humain peut activer avec sa propre énergie. Il ne s’agit pas alors d’un 
simple hiéroglyphe mais d’un bouton d’activation de la pyramide ou de 
certains artefacts.

Ces savoirs ont été oubliés. Et ceci car la conscience des gens 
d’aujourd’hui n’est plus la même que celles des peuples du passé. 

9



     
Ceci  est  un  panneau  de  contrôle  Égyptien  fonctionnant  avec  le  bio 
magnétisme  humain.  Un  véritable  magnétiseur  peut  l’activer  à 
distance. Certains ne voit dans cet objet qu'un élément servant à écrire 
avec les hiéroglyphes.
Non ; ça n’est pas une simple décoration. Il faut comprendre toute la 
subtilité que peuvent revêtir les réalités à la fois anciennes et celles 
extra-terrestres.  Celles-ci  sont  souvent  ensemble,  car  autrefois  « les 
célestes » ou les « dieux » n’étaient en fait  que des extra-terrestres 
venus des étoiles.

Cet espace interne dont on entrevoit l’existence avec ce cadran 
de l’Égypte ancienne est en embryon le même espace dont on a parlé 
ci-dessus.

L’espace interne découvert par la Philadelphia expériment et 
que maîtrise à la perfection le monde des ovnis.

Comment  on y  entre  et  comment  on en sort  à  l’aide  de  la 
technologie est une autre histoire… Que l’on ne connaît pas.

Nous  humains  ne  l’effleurons  qu’à  l’aide  des  médiums  des 
sensitifs... etc.. ces gens là y voient à l’intérieur… mais c’est le même 
espace. 
...voila 2 analyses différentes faites par 2 sensitifs de nos équipes. 
Un 3ème conclu que quoiqu’il en soit de cette structure, elle constitue 
un  élément  d'activation  de  certaines  énergies  et  de  contrôle  de 
quelque chose de caché.
Tout sensitif pourra se faire sa propre opinion. 
L’essentiel  est  d’arriver  à  comprendre  que le  sensitif  s’immerge lui-
même par sa volonté de comprendre, comment fonctionne cet objet, 
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dans cet espace interne dont nous venons de parler depuis au cours de 
ce bulletin.
C’est  difficile  à  comprendre,  mais  l’espace  interne  dans  lequel  se 
meuvent  les  ovnis  est  le  même  espace  dans  lequel  nos  médiums 
humains voient des choses. 
On entre dans cet espace par plusieurs portes plus ou moins grandes. 
Le  terme  que  l’on  peut  utiliser  pour  désigner  cet  espace,  est 
"l’Hyperespace" 
Les  médiums  ne  font  qu’entrevoir  cet  hyperespace  grâce  à  leurs 
capacités  surnaturelles,  alors  que  la  science  permet  d’y  entrer 
physiquement.
- L’espace interne ou hyper espace :

Nous avons découvert cet espace durant nos multiples investigations.
Nous avons fini par penser que l’être humain n’y a pas accès à cause 
d’une atrophie des chakras qui pèse sur notre humanité.
Peu importe la raison.
Une majorité de yogi et de saints hommes (ou femmes !), de mediums 
finissent  par  entrevoir  son  existence  au  travers  de  leur  évolution 
personnelle… et ceci pour une raison ou pour une autre.
Il suffit de les interroger. 
Nous pensons que les moines tibétains sont très au fait de ces réalités.
Questionnez-les ! Enquêtez... !
Vu leur gentillesse ils répondront sûrement à vos interrogations.
Dans le cadre de nos recherches sur les ovnis, nous fûmes confrontés 
plusieurs fois à son existence.

- Serge Nazare :

Nous avons rencontré ce contacté lorsqu’il habitait du côté du village 
de Mormoiron.
Il  nous offrit  un café à la terrasse de sa villa afin de nous expliquer 
comment se passaient ses contacts avec les "Frères des étoiles" de la 
Confédération, comme lui-même les appelle.
Brusquement nous vîmes passer  à  vive allure comme une personne 
d’apparence  humaine  au  milieu  de  son  jardin.  Un  peu  comme  en 
accéléré, avec des mouvements très rapides.
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Il me confia par la suite au téléphone : « Ils viennent et se manifestent 
de façon très simple. 
Ils se contentent de venir ; descendre, si tu veux... »
Ce  sont  ses  mots !  On  les  voit  émerger  au  travers  de  cet  espace 
secondaire  présent  dans  la  matière.  Ils  semblent  s’y  mouvoir 
facilement.
Expérience avec une manifestation de petit-gris.
Nous  interrogeâmes  toute  une  famille,  suivie  de  génération  en 
génération par cette race négative.
Nous étions au restaurant-Cafeteria « La Bonne Heure », sur Marseille, 
côté La Valentine.
Assis à table... Brusquement un gris, 1m 05 de haut environ déboule sur 
notre gauche. On le voit comme émerger de l’invisible en faisant un 
saut  pour  atterrir  sur  le  sol,  il  court  sur  une  distance  de  3  mètres 
environ,  fait  une sorte de petit saut  en hauteur et.… disparaît  dans 
l’invisible.
Devant tous les gens qui étaient en train de manger à table.
Personne n’a imprimé l’événement.  De très jeunes enfants ont crié. 
Personne n’a compris.
Premièrement une race positive, ensuite une race négative.
Nous sommes persuadés aujourd'hui que Jésus lui-même connaissait 
l’existence  de  cet  espace  et  le  voyait  tout  simplement  grâce  à  son 
degré d’évolution. Et en avait aussi la maîtrise. Ce qui lui permettait d’y 
entrer et d’en sortir à volonté !
Pour comprendre nos affirmations il  vous faudra enquêter par vous-
même.
Allez voir de vraies chamanes, de vrais sorciers en Afrique…, Sénégal, 
Cameroun. Je vous donne même un créneau de contact en France : 
Association  Arutam dans la ville de Cadenet (Vaucluse), qui organise 
des voyages d’études d’ethnologie en Amazonie.
Ou encore, voyez avec les tradipraticiens Douala Cameroun.
Ils vous conduiront auprès des anciens.… Qui eux, savent !
En ce qui concerne le phénomène Ovni.… Enquêtez, cherchez…, mais 
comprenez que "ça fonctionne et existe à sa façon "… Et pas de la façon 
dont vous souhaitez ou croyez.
D’autres lois de la physique et du temps entrent en jeux.
Mais  toutes  ces  choses  étaient  déjà  connues  depuis  les  temps  très 
anciens.
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Que sont devenus les MAYAS, subitement disparus ?

Une  expédition  en  Afrique  ou  en  Amazonie  est  très  délicate  et 
dangereuse aujourd'hui...
Ces traditions côtoient énormément les forces du mal par leurs rites, 
coutumes, et pratiques, ce qui n’est sûrement pas un hasard.
Le pouvoir attire beaucoup de créatures.
Dans la tradition arabe, cet espace interne transparaît au travers des 
manifestations des djinns. 
On ne parle pas ici du monde des esprits, des défunts. 
Je le souligne : les  djinns vivent dans un espace conjoint de cet  hyper 
espace, et cela est différent du monde des défunts.
Chacun doit bien comprendre qu’il ne s’agit pas de tomber dans une sorte 
de  mysticisme  lié  aux  ovnis  ou  à  un  amour  soi-disant  galactique  ou 
intergalactique, comme en prétendent autant de mediums ou d’illuminés 
de tous horizons.
La  science  des  talebs et  des  sorciers  n’est  qu’un  reliquat  des  sciences 
atlantes  et  égyptiennes  oubliées,  où  demeure  encore  une  bribe  des 
anciens savoirs.
Quand  je  suis  arrivé  à  Nkondjock, petit  village  du  Cameroun  après 
Douala, les sorciers me l’expliquèrent… A une ancienne époque… au 
tout début nous reçûmes la visite des pharaons Noirs venus d’Égypte… 
et ils nous enseignèrent.
Notre mental et notre égo nous suggèrent sans cesse que nous savons 
tout, et sommes au-dessus de tout et de tous. C’est seulement l’inverse 
qui est vrai !

4 - LA MANIPULATION EFFECTIVE DU TEMPS.

O n  a  c o n s t a t é  à  p l u s i e u r s  r e p r i s e s  d e s 
p h é n o m è n e s  r é e l s ,  d'interférence  dans  notre  conception 
linéaire  du  temps.  Il  s'agissait  soit  de  scènes  du  passé  qui 
surgissaient  brusquement  dans  notre  présent,  soit  de 
disparitions  de  personnes  de  plusieurs  heures  ou  de  plusieurs 
jours, et qui n'avaient duré que quelques instants pour eux, ou le 
contraire. 
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Je ne veux pas parler ici de « voyages. » de la conscience. 
Nous avons tous vécu une fois ou plus dans notre vie des moments 
où  nous  nous  percevions  ailleurs  dans  le  passé,  dans  un  autre 
lieu ou dans le futur, avec  un  fort  sentiment  de  réalité  et  de 
conscience.  Les  l ivres  ésotériques  regorgent  d'exemples  de 
ce genre et les régressions dans le temps, sous hypnose ou sous 
narcotique ou autre procédé, sont à la mode.

Je  ne  nie  pas  cette  possibilité  du  cerveau  humain  de  se 
libérer  du  temps  et  de  l'espace.  Je  pense,  au  contraire  que 
cela  fait  partie  de nos  possibilités.  D'ailleurs des preuves sont 
parfois  données  de  la  vérité  du  voyage  (par  exemple  :  une 
indication sur le lieu où se trouve un objet ou un document, que l'on 
trouve précisément en ce lieu. ).

D'après  certaines  civilisations  qui  nous  visitent,  cette 
capacité  serait  inscrite  dans  notre  corps  actuel  (atomes  de 
Krypton  pour  les  Ummites,  gênes ou molécules  d'ARN pour  les 
Andromédiens ou les Pléïadiens)

Cependant,  dès  que  la  pensée  consciente  décode  et 
conceptualise en mots ces informations, il peut y avoir distorsion 
et surtout interférences.

Nous  prendrons  donc  quelques  exemples  des  trois 
catégories, dans le domaine purement physique.

Exemples de personnes semblant sortir d'ailleurs, ou du passé. 

CAS 1 : Rapporté par Bergier.
Banjos  Espagne  :  AOÛT  1887.  Deux  enfants  un  garçon, 

une  fille  sortent  d 'une  cave.  Personne  ne  les  connaît .  I l s 
par lent  une  langue  étrangère, (qu'on n'a pas pu identifier par 
la suite comme langue terrestre.)

Leurs  vêtements  sont  insolites  et  fabriqués  dans  un tissu 
qu'on ne connaît pas.

ILS ONT LA PEAU VERTE, D'UN VRAI VERT comme celui des 
feuilles. On a eu beau laver et frotter c'était vraiment la couleur 
de la peau. 

Ils  avaient  des  traits  plutôt  négroïdes  mais  des  yeux  en 
amande.  Pendant  5  jours,  ils  ne  mangèrent  pas.  Le  sixième  ils 
acceptèrent des pois fraîchement cueillis.
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Le  garçon  mourut  peu  de  temps  après.  La  fille 
survécut plus  longtemps. Peu à peu la couleur de sa peau devint 
plus proche de la nôtre. Elle put apprendre un peu d'Espagnol. 
Elle réussit à donner quelques indications :

 Un  énorme  tourbillon  les  avait  emportés,  ils  avaient 
perdu conscience et s'étaient retrouvés dans cette cave.

 Dans  son  pays,  existait  un  crépuscule  permanent.  Par 
contre  dans  l e  p a y s  v o i s i n  s é p a r é  p a r  u n e  l a r g e 
r i v i è r e ( ? )  l e  s o l e i l  b r i l l a i t  e n  permanence.

Elle mourut 5 ans plus tard donc en 1892.

CAS 2  :
En juin 1950, un homme habillé comme au début du siècle : 

haut  de  forme  jaquette,  pantalons  collants  à  carreaux  noirs  et 
blancs  fut  aperçu  le  soir  au  milieu  d'une  foule  qui  sortait  d'un 
théâtre.

I l  observait  les  yeux  ébahis,  les  feux  de  croisement 
de Times  Square à NEW-YORK. Il essaya de traverser la rue mais 
il fut heurté de plein fouet par un taxi et bien qu'un agent de la 
circulation le rejoignit aussitôt, il était mort.

Il paraissait âgé d'une trentaine d'années. Il portait dans ses 
poches  une  pièce  de  bronze,  une  note  d'écurie  de  Lexington 
Avenue pour la  nourriture et le logement d'un cheval. 70 dollars en 
billets anciens, quelques  cartes  de visite  au nom de Rudolf  Fenz, 
résidant  à  la  5ème  avenue,  une  lettre  datant  de  juin  1 876 
(cachet  de  la  poste),  ses  chaussures  et  ses  vêtements 
paraissaient  neufs.  À  l'adresse  indiquée,  on  ne  trouva  qu'un  vieux 
magasin.

La  police  enquêta  et  s'aperçut  qu'un  certain  RudolF 
Fenz avait  habité  à  cet  endroit.  Il  travaillait  dans  une banque 
non  loin  de  là.  Il  ava i t  ensuite  déménagé et  était  mort  5  ans 
plus tard, en 1945. I1 ne pouvait  pas être  notre  h o m m e  m a i s 
i l  é t a i t  p o s s i b l e  q u ' i l  soit son fils.

On  retrouva  la  veuve  de  Rudolf  Fenz,  qui  vivait  à 
New-York.  Celle-ci  précisa  qu'en  effet  son  beau-père  avait 
mystérieusement  disparu  au  printemps  1876.  Cette  disparition 
était  consignée  dans  les  archives  de  la  police.  Ces  dernières 
indiquaient qu'au moment de sa disparition, il  avait 29  ans, et les 
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vêtements décrits  correspondaient  exactement à ceux que portait 
l'inconnu. (rapporté dans la revue « Tau Ceti »).

CAS 3 et 4 :
Quelques autres cas connus ont été rapportés par Raymond 

Bernard dans son livre : « Rencontres avec l'insolite ».
Deux anglaises se promenaient en août 1909, dans le parc 

du Petit  Trianon. Elles furent tout à coup transportées à la fin du 
18-ème siècle, du temps de Marie-Antoinette. Le plus curieux c'est 
que  durant  ces  quelques  minutes,  elles  furent  aperçues  par  les 
personnes  qu'elles  rencontraient.  Un  homme  leur  dit  de  ne  pas 
aller plus loin.

Raymond Bernard raconte un cas personnel.  Il  déjeunait 
dans un restaurant d'Amsterdam, et durant plus d'une demi-heure, 
il  se  trouva  transporté  dans  l'Amsterdam  de  1665.  Là  encore  le 
contact s'est effectué dans les deux sens.

CAS 5 et 6 : 
Serge Hutin dans un de ses articles, raconte deux cas qu'il  

a vécu personnellement.
Fin  juin  1946,  il  avait  17  ans,  il  se  promenait  dans  le  Marais,  à  
Paris non loin de l'église St Paul, et il vit un bohémien, sa femme et  
son fils présenter un singe et une chèvre savants.

Or,  en  1957  au  même  endroit,  il  revit  exactement  cette 
même  scène  se  dérouler.  Le  plus  troublant,  c'est  qu'il  la 
retrouva  dans  d'autres  vieux  quartiers  de  Paris,  en  1961,  en 
1967, en 1972 et en 1981. Chaque fois les  personnages  étaient 
les  mêmes,  ainsi  que  les  deux  animaux.. .TOUS  É T A I E N T 
E X A C T E M E N T  S E M B L A B L E S  E T  N ' A V A I E N T  P A S  VIEILLI.

En septembre 1950 il visitait pour la première fois la Tour 
de  Londres,  avec  un  groupe  de  touristes,  sous  la  conduite  d'un 
guide. C'était un homme d'environ 60 ans, d'allure aristocratique 
dans un uniforme semblable  à ceux qu'on portait du temps de la 
Reine Elisabeth I.

O r  e n  j u i n  1 9 7 2 ,  i l  e u t  l ' o c c a s i o n  d e  r e f a i r e  c e t t e 
v i s i t e  e n  compagnie  d'une  amie.  I l  eut  un  choc  en 
revoyant  le  guide,  qui  était  exactement le même, sans avoir 
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changé,  depuis  22  ans.  (Dans  ce  cas,  il  serait  nécessaire  de 
savoir si l'un de ses fils n'avait pas pris la succession de son père)

CAS 7 : 
Au  début  des  années  1970,  une  femme de  Philadelphie 

sortait  du  magasin John Wanamaker.  Elle fut tout étonnée de ne 
pas se retrouver dans  Market Street,  mais dans une rue étrange 
qui  ressemblait  à  une  ruelle  de  la  fin  du  19-ème  siècle.  Des 
carrosses à chevaux se promenaient, des vendeurs  offraient  leurs 
produits  dans la  rue.  Les  magasins  affichaient  les  enseignes  de 
l'époque.  Les  petites  filles,  avec  des  rubans  dans  les  cheveux 
sautillaient,  vêtues  de  longues  robes,  à  côté  de  leurs  mères,  à 
longues  jupes  foncées  serrées  à  la  taille.  Les  hommes 
déambulaient en jaquette et en haut de forme noire.

Effrayée  la  femme  rentra  précipitamment  dans  le 
magasin. Elle se tint à l'écart et ferma les yeux en attendant que 
sa  respiration  redevienne  normale.  Après  quelques  minutes 
elle  ouvrit  lentement  la  porte  et  sortit  avec  précaution.  La 
rue  avait  retrouvé  son  apparence  habituelle.  Elle  poussa un 
soupir  de soulagement.  Elle  n'oublia  jamais  ce  moment où elle 
était  retournée  dans  le  passé  !  («  Les survivants du triangle des 
Bermudes » T. Jeyffrey)

CAS 8 : (réf. Jean-Claude Bourret et beaucoup d'autres)
Les  cas  de  perte  de  conscience  devant  un  OVNI,  avec 

contraction  ou  élargissement  du  temps  sont  innombrables 
Nous  n'en  citerons  que  quelques-uns  où  des  preuves  du 
temps  réellement  vécu  par  la  personne  existent.  Le  cas  du 
caporal  Valdès  est  le  plus  connu.  Je  le  résume  très 
rapidement.

25 avril 1977 : Putre Chili.
Le caporal et cinq hommes patrouillent. Tout à coup une boule de 
lumière  blanche  semble  s'abattre  sur  le  sol  devant  eux.  Le 
Caporal  s'avance  et  les  cinq  soldats  voient  son  image  s'effacer 
comme sur un écran de télé. Il  d i s p a r a î t  c o m p l è t e m e n t .  U n 
q u a r t  d ' h e u r e  a p r è s  i I  r é a p p a r a î t ,  PROGRESSIVEMENT. 
Il  est  inconscient,  ne  se  r a p p e l l e  de rien. Sa  barbe  a  poussé 
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comme  si  plusieurs  jours  s'étaient  passés,  et  s a  m o n t r e 
indique 5 jours de plus.

Un  autre  cas  à  peu  près  semblable  mais  moins  bien 
enquêté s'est déroulé en Pologne, le 20 septembre 1979.

Deux hommes discutent dans un jardin. Ils aperçoivent des 
boules brillantes, et sans transition ils ont, tout à coup, l'impression  
de  survoler  le  pays  dans  un  avion.  Lorsqu'ils  rentrent  dans  la 
maison, 20 minutes se sont écoulées et pourtant, ils ont une barbe 
de plusieurs jours.

Dans  ce  dernier  cas,  on  peut  évoquer  la  possibi l i té 
d'un  télétransport,  comme  il  semble  s'en  produire  souvent 
lorsqu'un  OVNI  accompagne  ou  enlève  des  Terriens.  Mais  il 
existe d'autres expériences.

CAS 9 :
Ce cas s'est déroulé en Espagne à la fin de l'année 1976.
Un  couple  et  leur  jeune  enfant  accompagnés  de  la  petite 

bonne  (qui  porte  l 'enfant  dans  ses  bras) ,  attendent  un 
avion  dans  l 'aéroport  de  Barcelone. Tout à coup, les parents 
ne  voient  plus  la  jeune  fille,  à  côté  d'eux.  Ils  la  cherchent 
partout font des appels personne ne l'a vue. Elle a disparu avec 
l'enfant. Au bout de 20 minutes on la voit à l'endroit exact de sa 
disparition. On l'interroge:

« Mais », dit-el le étonnée, « je n'ai pas bougé d'ici ».
LORSQU'ON  VEUT  REPRENDRE  L'ENFANT  ON  S’APERÇOIT  QUE 
C'EST TRÈS DIFFICILE : IL SEMBLE COLLÉ SUR LE BRAS DE LA JEUNE 
FILLE.  QUAND  ON  PARVIENT  À  LE  DÉTACHER,  LE  BRAS DE LA 
BONNE  EST  ROUGE  ET  ABÎMÉE  COMME  S'IL  AVAIT  SUBI  UNE 
FORTE BRÛLURE.

Comme  l 'av ion  arr ive ,  on  n ' ins i s te  pas  et  tout  le 
monde  s 'y  précipite. Une demi-heure plus tard : la jeune fille a 
une  crise  d'hystérie  dans  l'avion  «  On m'enlève! »  crie-t-elle.  A 
l'arrivée, elle est toujours sous le  choc  et  on  la  conduit  dans 
un hôpital .  On y  tente une régression hypnotique, mais on ne 
peut  la  poursuivre,  tant  la  jeune  personne  hurle  de  peur. 
(Rapporté par A. Ribéra)

CAS   10 :   
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Ce  cas  est  l'exemple  d'un  temps  très  long  sur  Terre,  
tandis que la personne n'a vécu que peu de temps « ailleurs »...

J U I L L E T  1961.  Lieu  non  précisé.  Mais  la  victime  est 
un ami personnel de Jacques Vallée, qui raconte l'histoire.

Ce jeune homme est un étudiant (personnalité très connue 
dans son  pays)  qui  parcourt  la  campagne  avec  des  amis,  en 
vue  de  recherches  archéologiques. Tout à coup, le jeune homme, 
a disparu.  On le cherche.  On  alerte  la  police.  Plusieurs  unités  de 
l'armée ratissent la région pendant tout  ce temps. En vain, il  est 
introuvable !

DIX-HUIT  JOURS APRÈS !  on  le  voit  réapparaître  au  lieu 
même  où  il  a  disparu  !  II  est  excessivement  étonné  du  temps 
écoulé! Il n'a pas eu faim, sa barbe n'a pas poussé. ET LA FLEUR 
QU'IL  AVAIT CUEILLI  JUSTE  AVANT  SA  DISPARITION  ET  MIS  A 
SA BOUTONNIÈRE ÉTAIT TOUJOURS AUSSI FRAÎCHE !

Toutefois dans ce cas ajoutons qu'il se rappelait avoir vu un 
OVNI  dans  une  clairière.  Il  était  monté  à  l'intérieur  et  i l  s'était 
trouvé  devant  une  sorte  de  machine  qui  lui  avait  enseigné  de 
nombreuses  connaissances  de  physique,  d'astronomie,  de 
mathématiques,  etc...  Puis  il  fut  ramené  à  l'endroit  de  sa 
disparition. Pour lui, il s'était absenté une heure environ.

CAS 11:
Le cas de MEIER :

Le Suisse Meier a été directement en contact avec les Pléïadiens de 
1975  à  1986.  Ses  notes  ont  été  diffusées  par  un  écrivain 
américain :  Wendelle Stevens.

En 1977, il fit la connaissance d'une amie des Pléïadiens, 
Menara  du  système  de  Véga  de  la  Lyre.  Elle  conduit  un  petit 
vaisseau  qui  peut  dit-elle,  voyager  aussi  bien  dans  l'espace  que 
dans le temps.

Le  18  mars  1978,  Meier  avait  appris  qu'il  y  aurait 
bientôt,  un  tremblement  de  terre  important  à  San  Francisco.  Il 
demanda à ses amis, qui  prétendaient voyager dans le temps, s'il 
leur  serait  possible de l'emmener  pour  assister  «  de visu » à  ce 
séisme.  Sa  demande  fut  agréée.  Il  prit  son  appareil  photo et 
ils  partirent.  Arrivés  à  300  km  de  San  Francisco,  Meier 
photographia  la  ville  telle  qu'elle  était  donc  ce  jour-là.  Mais 
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Quetzal,  le  pilote,  lui  dit  que son film serait  certainement abîmé 
par les radiations du vaisseau, qui naviguait.

Lorsqu'ils  arrivèrent  au-dessus  de  la  ville,  Meier  fut  tout 
étonné  du  brouillard  qui  sévissait  sur  la  cité.  Puis  le  rayon 
lumineux entra en action. Il y eut un blanc, un moment de silence 
et Meier assista aux destructions qui se produisaient sur la ville Il 
prit de nombreux clichés.

P lus  tard,  lorsqu' i l s  furent  développés,  on 
s 'aperçut  que  de  nouveaux bâtiments,  qui n'existaient pas en 
mars  1978,  apparaissaient  sur  les  photos.  On  voyait  plusieurs 
immeubles  s'effondrer.  Wendelles  Stevens,  L e e  E l d e r s  e t  B r i t 
N i e l s e n  é t a i e n t  c h e z  M e i e r  l o r s q u e  l e s  p h o t o s 
développées lui furent retournées. 9 à 10 personnes ont assisté à 
l'ouverture  de  l'enveloppe  et  ont  vu  ces  photos  alors  que  le 
tremblement  de  terre  ne  s'était  pas  produit.  Par  la  suite 
beaucoup  ont  été  soumise  à  des  experts  qui  ne  les  ont  pas 
rendues. Ces photos ont été très contestées.

Les  Pléïadiens  ont  expliqué  à  Meier,  que  le  temps  et 
l'espace sont  deux aspects opposés du même phénomène, comme 
la matière et l'énergie.  Quand on avait compris le phénomène, on 
pouvait voyager dans le temps autant que dans l'espace.

Quand  nous  comprendrons  la  nature  du  temps, 
nous  serons  capables de convertir l'espace en temps et le temps 
en espace. Ils disaient même que cette compréhension du temps 
serait nécessaire aux hommes, avant d'entreprendre des voyages 
interstellaires.  Nous  vivons  à  la  fois  dans  le  temps  et  dans 
l 'espace  et  nous  ne  pouvons  voyager  dans  l 'un  sans 
influencer l'autre.

CAS 12 : 
Je  connais  un  autre  cas,  dans  lequel  des  ET  firent 

voyager un homme dans le temps.
Il s'agit de David Swanner qui vit dans une petite maison, au milieu 
de la nature, dans une région rurale du Tennessee.

Le  17  janvier  1973,  il  traversait  une  clairière  quand  il  
entendit  soudain  des  voix.  Il  s'arrêta  pour  écouter.  Deux 
personnes  dialoguaient  niais  il  ne  put  les  trouver.  Il  entendit 
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encore  quelques  rires  étouffés  puis  plus  rien...  Il  haussa  les 
épaules et continua sa route.

Plusieurs  mois  après,  par  un  bel  après-midi  de 
septembre,  i l  traversait la forêt en chassant. A l'orée du bois, il vit  
une lueur éclairant un champ. Il s'approcha lentement et fut saisi 
d'étonnement. Devant lui, au milieu du champ, un objet rond et 
lumineux en forme de poire était posé sur trois pieds. Puis tout à 
coup, il eut l'impression de recevoir une pluie de grains noirs dans 
les  yeux.  L'objet  rapetissa  et  disparut  à  la  vue.  David  Swanner 
se retrouva seul dans le champ de coton. Un instant plus tard il  
entendit les petits rires, puis le silence retomba.

Mais quelques jours plus tard, il  rencontra dans le même 
champ,  deux  hommes  qui  lui  dirent  venir  d'une  autre 
planète  et  i ls  revinrent  souvent  le  voir,  dans  des  objets  de 
formes différentes.

David  prétend  qu'il  devint  leur  ami  et  qu'il  voyagea 
plusieurs fois, avec eux. Au cours de l'un de ces voyages, en 1974,  
il  survolait  la  mer en  observant  un  navire  qui  fendait  les  eaux 
calmes  de  Floride.  Les  ET  lui  dirent  que  ce  navire  transportait 
deux  à  trois  cents  personnes  et  que ce  qu'il  voyait  se  passait  en 
1948 !!!

David  faillit  s'étrangler.  On avait  remonté le  temps de 
plus de 25 ans !
Puis on lui dit que ce paquebot allait encore se transporter dans un 
autre temps... Les centaines de gens qui se préparaient à descendre 
pour se rendre sur la côte dans des navettes, ne le pourraient pas.

Le  navire  spatial  descendit  alors  doucement  vers  la 
côte.  A  son  grand étonnement,  David aperçut  sur  la  plage,  des 
indigènes  à  peau  rouge  qui  couraient  par  petits  groupes  en 
gesticulant et en hurlant. Ils lançaient  des pierres et des bâtons 
en direction des navettes qui tentaient d'accoster.

« Nous  sommes  en  1735  »,  expliquèrent  les  hommes  de 
l'espace  au  passager  abasourdi.  «  Les  indigènes  ne  savent  que 
penser  de  ces  étranges  bateaux  de  bois  et  de  métal  qui  font 
tant  de  bruit.  Ils  ont  peur  de  ces  hommes  et  de  ces  femmes 
drôlement habil lées qui parlent une langue inconnue d' eux. »

«  Regardez  !  Ces  indigènes  de  1735  refusent  de  laisser 
débarquer ces passagers du futur, ces hommes de 1948 ! »
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Terrorisés,  les  Américains  se  repliaient  à  toute  vitesse 
vers leur  paquebot.  Le  vaisseau  spatial  reprit  de  l 'alt i tude. 
Lorsque David se  retourna, il  ne vit que l'océan immense : le 
paquebot avait disparu. Il  demanda ce qui s'était passé. On lui 
répondit :  « Il  a disparu de la surface de la  Terre.  I l  est  remonté 
dans  le  temps  pour  entrer  dans  une  autre  dimension,  en 
emmenant tous ses passagers ».

Depuis  ce  voyage  mémorable,  cet  homme,  qui  ne  sait 
ni  lire  ni  écrire,  a  souvent  été  transporté  dans  d'autres 
dimensions.  Ses  hôtes  lui  disent  que  l'espace-temps  a  deux 
sous-dimensions : les années passées et les années futures. Il a 
voyagé  dans  les  deux.  L’un  de  ses  amis,  Stanley  Ingram,  est 
monté parfois avec lui.

C'est un ouvrier honnête et il a partagé avec David 
quelques-unes de ces aventures merveilleuses, avec les 
mêmes êtres. (Reportage du journal Pulaski Citizen et 
rapporté dans « Les survivants du triangle des Bermudes » Thomas 
Jeffrey.)

REMARQUES  : 

Nous avons choisi volontairement des cas effectifs 
d'interférences de temps, dans la vie matérielle. Ceci nous a permis 
d'éliminer les illusions d'optique, les mirages, les phénomènes 
psychiques de bilocation, les rêves etc.

Dans  la  vie  courante,  le  temps  est  irréversible  ! 
Pourtant  des  distorsions existent dans la banalité de l'existence : 
impression  de  déjà  vu,  d'avoir  déjà  vécu  une  situation  et  d'en  
connaître  l'issue,  sensation  de  revivre  les  mêmes  émotions,  les 
mêmes  angoisses...  Tout  se  passe  comme  si,  on  avait  accès, 
parfois  à  une  réalité  parallèle  qui  se  déroulerait  en  même temps 
que celle que nous expérimentons.

Il  y  aurait  plusieurs  lignes  de  temps,  nous  en 
subissons  ou  en  choisissons  une  à  notre  naissance.  Elle  est 
conditionnée par notre passé, par  les circonstances extérieures et 
intérieures,  mais  d'autres  existent  et  parfois  la  conscience glisse 
furtivement sur  la  ligne «  d'à côté », où les  lieux et  les  temps sont 
différents.  Mais  pour  conserver  l'intégrité  de  notre  conscience  et  
maintenir, l'unité et la cohérence, nécessaires au bon équilibre 
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de notre psyché, nous nous maintenons fermement à la ligne de 
temps  donnée  et  nous  la  protégeons  vaillamment  contre  toute 
intrusion.

Et  POURTANT,  il  semble  que  le  souvenir  de  cette 
possibilité  de  gl issement  dans  une  réalité  paral lèle  est  une 
des croyances les plus profondément enracinées dans l'homme.

Avons-nous eu ce pouvoir ?
Une civilisation ancienne en possédait-elle la clé ?
De  nombreuses  légendes  semblent  le  confirmer.  Les 

chamans,  les  Init iés,  ne  tentent- i ls  pas  de  récréer  les 
condit ions  nécessaires  à  ce  glissement  ?  (Les  derviches-
tourneurs désirent construire par leur danse collective un vortex 
ouvrant la porte à cet ailleurs).

Les  drogues,  les  séances  de  méditation,  les  incantations 
rituelles.  Les magies cérémonielles, n'ont semble-t-il, pour but, que 
de nous permettre d'accéder au passé, au futur, au transport dans 
un ailleurs différent !

Cette  maîtrise  du  temps  n'est-elle  pas  l'apanage  des 
anciens Dieux et même l'attribut du Créateur ?

En tous  cas  certains  extra-terrestres,  ont  réussi  ce  tour 
de force grâce à une technologie adéquate...

MAIS  AUSSI  LES  TERRIENS,  ENCOURAGÉS  PAR  LES 
ÉVÉNEMENTS FORTUITS DE L’EXPÉRIENCE DE PHILADELPHIE  ONT 
DÉCOUVERT  (AVEC  L'AIDE  D'EXTRA-TERRESTRES,  IL  EST  VRAI) 
APRÈS  DES  ANNÉES  DE  RECHERCHE,  COMMENT  CRÉER  LE 
TUNNEL  DU  TEMPS,  Y  OUVRIR  UNE  PORTE,  S'Y  ENGAGER  ET 
V O Y A G E R  D A N S  L E  P A S S E ,  L E  F U T U R ,  L ' E S P A C E . . .  E T  C E 
DEPUIS 1978...

Les  expériences  ont  été  effectuées  à  Montauk,  base 
militaire au nord de Long-Island aux ÉTATS-UNIS.

Par Geneviève Vanquelef.
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5 - LE PLURI-COSMOS ET LES COSMOS JUMEAUX.
(Extrait) Jean Dragonera.

AVANT-PROPOS

Traiter scientifiquement le phénomène OVNI, c'est d'abord se 
poser la question de savoir si notre conception actuelle du COSMOS, 
qui est manifestement incapable de répondre de manière satisfaisante 
aux différentes interrogations concernant la PHYSIQUE, la BIOLOGIE ou 
la PSYCHOPHYSIQUE, n'est pas à revoir dans son ensemble et par suite 
de  trouver  une  réponse  qui  soit  compatible  avec  la  riche 
phénoménologie  dont  nous  sommes  depuis  longtemps  les 
observateurs privilégiés.

En effet, c'est Claude BERNARD lui-même (dont se réclament à 
cor et à cri les tenants du "scientisme pur et dur") qui disait volontiers : 
"La MÉTHODE EXPÉRIMENTALE consiste à RÉVISER les  théorèmes et 
non à les mettre en conserve. C'est la THÉORIE qui doit S'ADAPTER à la 
NATURE et non la Nature à la Théorie".

Et PASTEUR, sur son lit de mort, avouait à RENAN : "Quand le 
FAIT qu'on rencontre EST EN OPPOSITION avec une THÉORIE régnante, 
il faut ACCEPTER LE FAIT et ABANDONNER LA THÉORIE lors mémo que 
celle-ci, soutenue par de grands noms, est généralement adoptée".

La  Chronique des Évènements enregistrés depuis 50 ans dans 
le domaine des OVNIS démontre à l'évidence que le phénomène fait 
appel, pour être compréhensible scientifiquement, à un CONCEPT DE 
L'ESPACE faisant référence à une PHYSIQUE qui n'a plus grand-chose à 
voir avec celle, beaucoup trop simpliste, de nos scientifiques.

Ce DOSSIER s'attachera donc à "vulgariser" autant que 
faire se peut, les aspects très techniques de cette nouvelle RÉALITÉ 
COSMOLOGIQUE qui est la base nécessaire et suffisante (même si elle 
ne sera jamais exhaustive) pour bien comprendre le PHÉNOMÈNE 
OVNI.

LE PLURI-COSMOS

La conception scientifique terrestre du COSMOS (celle du BIG BANG) 
est  incapable  de  répondre  de  façon  satisfaisante  aux  différentes 
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interrogations  concernant  non  seulement  la  PHYSIQUE  (lorsque  les 
scientifiques  terrestres  sont  confrontés  au  problème  OVNI,  leur 
objection essentielle est  :  "ce voyage est  une.  impossibilité",  ce qui, 
dans le contexte de la Physique actuelle, est certain) mais aussi
la BIOLOGIE et la PSYCHOPHYSIQUE.

Néanmoins, elle suscite de plus en plus d'interrogations (1) (sauf 
bien sûr pour certains "intégristes" de la Science bien connus que l'on 
retrouve souvent comme invités du "petit écran").

Le premier à l'avoir en fait, sérieusement remise en cause (aidé 
semble-t-il déjà par des "intelligences" extérieures) est le savant russe 
bien connu Andreï SAKHAROV.
Jean-Pierre  PETIT(2)vient  d'y  ajouter  une  brillante  démonstration 
mathématique (en partant de l'équation de champ d'EINSTEIN) et en 
déclarant  courageusement  se  référer  à  une  source  d'information 
externe.

Pour  entrer  dans  le  vif  du  sujet,  il  n'existerait  pas  un  seul 
COSMOS mais un NOMBRE INFINI de "PAIRES de COSMOS".

La  différence entre  les  éléments  A  et  B  de  chaque  paire 
consisterait  dans  le  fait  que  leurs  structures  atomiques  respectives 
diffèrent au niveau du SIGNE de la charge électrique (les scientifiques -
terrestres  employant  incorrectement  les  termes 
“Matière“/“AntiMatière“

Par exemple, notre COSMOS-JUMEAU(3)existe aussi mais, dans 
ses atomes, "l'écorce" est formée par des électrons positifs (positrons) 
et son "noyau" par des antiprotons.
JAMAIS ces deux COSMOS ne pourront se rencontrer ou se superposer 
(cela  n’a  en  effet  aucun  sens,  car  ils  ne  sont  pas  séparés  par  des 
relations dimensionnelles).

Dire  qu'ils  sont  séparés  par  x-années-lumière  ou que  leur 
existence est simultanée, n’a aucune signification.
Certains pensent que jamais ces deux COSMOS ne pourront entrer en 
contact.  Je  pense  au  contraire  (avec  d'autres)  qu'il  existe  un  LIEN 
MAGNÉTIQUE  entre  les  deux  COSMOS  (et  que  l'on  "passer"  d'un, 
COSMOS à l'autre - nous le verrons dans le prochain Dossier sur le "Vol 
Intergalactique").

Il arriverait par contre qu'il puisse se produire une BRÈCHE(4) 
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dans  ce  "Lien  Magnétique"  (de  ce  fait  aucune  "communication"  de 
quelque nature que ce soit n’est alors possible – ceci expliquerait en 
partie les "vagues" d’OVNI arrivant par périodes précises).
Cette "brèche" serait  de plus de nature  aléatoire (donc difficilement 
"prévisible")  et  se  rétablirait  ensuite  d'elle-même,  (nous  verrons 
comment dans le Dossier sur le "Vol Intergalactique).

Par  ailleurs,  les  COSMOS-JUMEAUX  seraient  "créés" 
simultanément, mais leurs "flèches de temps" ne seraient pas orientés 
dans le même sens (une particularité qui justifierait le fait que certains 
extraterrestres déclarent venir de notre "futur").

Bref,  il  serait  illusoire  de  prétendre  que  notre  COSMOS 
JUMEAU quo-existe avec le nôtre. On peut seulement dire qu'il EXISTE 
(non  pas  maintenant,  avant  ou  après)  et  que  L'INTERVALLE 
D’ÉVOLUTION
peut-être parallèle ou égal au nôtre.

Nous  pourrions  avancer  la  manie  chose  pour  L'INFINITÉ  de 
PAIRE de COSMOS existant dans ce PLURICOSMOS, dont "l'image" elle -
mème ne peut, non plus, ressembler à un COSMOS (ou UNIVERS).

Dans  ce  dernier,  les  Galaxies  se  déplacent  comme  des  îles 
flottantes dans une immense "mer" (dans lequel le vide absolu n'existe 
pas).

Dans  le  PLURICOSMOS,  les  paires  de  COSMOS  seraient 
"immergées" dans le  RIEN (donc inutile d'imaginer des distances ou 
que ces mêmes distances soient nulles).

Autre  particularité  stupéfiante     :   (inconnue  de  la  science 
officielle)  :  notre  COSMOS-JUMEAU  "INFLUENCERAIT"  le  nôtre  (bien 
que  n'étant  pas  lié  par  des  relations  d'espace-temps).  Ce  serait 
l'analyse de cette influence qui a permis d'imaginer l'existence de cet 
autre Univers.

Là  encore,  Jean-Pierre  PETIT  a  parfaitement  "vulgarisé"  la 
dynamique des Univers Jumeaux (5) comme une extension de la Loi de 
Newton.

On peut supposer aussi que notre COSMOS "influence" aussi 
l'autre. Dans les mêmes conditions.

Par ailleurs,  L'ASYMÉTRIE de cette "influence" révélerait  que 
notre COSMOS JUMEAU aurait une autre "distribution" de Galaxies.

LES COSMOS-JUMEAUX
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Notre COSMOS est ce que les scientifiques terrestres appellent 
un "Continuum Espace-Temps" (en fait nous verrons par ailleurs que 
cette notion de continuum est très inexact.).

Ils lui attribuent QUATRE dimensions. Nous disons qu'il faut en 
fait, au moins DIX dimensions, pour le définir mathématiquement, et 
encore est-il probablement n-dimensionnel.

De ces dix dimensions, TROIS sont perceptibles par nos organes 
sensoriels  et  une  QUATRIÈME  (le  Temps)  est  perçue 
psychologiquement  comme un "flux" continu dans le sens unique que 
nous appelons
"'Flèche ou Sens orienté du Temps".

Au DÉBUT (6), nos deux COSMOS-JUMEAUX auraient été définis 
par ce que l'on peut désigner par "l'Origine d'une seule Coordonnée", 
qui serait précisément le TEMPS.

Ce que l'on pourrait appeler LE PRINCIPE CRÉATEUR (DIEU, si 
vous préférez) crée alors  successivement le reste des Dimensions (ne 
surtout  pas  interpréter  le  qualificatif  "successivement"  comme  une 
succession  "temporelle  ou  spatiale",  mais  comme  une  relation 
"achrone ordinale" c'est à dire "ordonnée"  en dehors du temps").

Notre BI-COSMOS primitif devait ressembler davantage à une 
petite  sphère  vide,  un  petit  "univers"  sans  galaxies,  sans  gaz 
intergalactiques, seul L'ESPACE existant dans le TEMPS.

Notre  Principe  Créateur  alors  "courbe"  et  "recourbe"  cet 
ESPACE.

Pour bien comprendre cette expression "courber l'espace"
(se reporter à la définition de L'ENTITÉ ÉLÉMENTAIRE COSMIQUE, qui 
fera  l'objet  d'un  Dossier  complet),  on  doit  dire  en  fait  "quand  les 
COMPOSANTS -les  EEC-  de  l'Espace ORIENTENT LEURS-ANGLES dans 
une  direction  distincte  de  celle  habituelle  dans  l'environnement  du 
COSMOS".

Chaque "courbure" nouvelle suppose une Dimension
Enfin IL le "plisse" (comparaison que l'on ne peut correctement 

exprimer qu'avec le concours des Mathématiques).
Bref, si nous "courbons" un Espace Tridimensionnel  à travers 

une  Quatrième  Dimension,  cette  courbure représente  ce  que  nos 
organes sensoriels  interprètent  comme une MASSE (c'est  à  dire  par 
exemple une Pierre, une Planète, une Galaxie).
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Ainsi  le  Principe  Créateur  "endommagerait"  ce 
MICROCOSMOS,  créant  la  MASSE,  c'est  à  dire  rien de moins  que la 
QUASI TOTALITÉ de la Masse actuelle de nos deux Univers Jumeaux, 
concentrée dans un espace très réduit.

Matière  et  AntiMatière  sont  alors  à  ce  moment  hyper-
concentrées.

Toute la Phase ci-dessus décrite est ignorée ou inconnue par la 
science (officielle) terrestre) pour des raisons que vous pouvez imaginer 
(qui transcendent le seul aspect "scientifique" de la RÉALITÉ),

À PARTIR DE LÀ se produit ce qu'ils appellent le BIG BANG. En 
fait  de  Big  Bangs  nous  devrions  parler  d'une  double IMPLOSION-
EXPLOSION :

1)  IMPLOSION     :    par celle-ci (Matière/AntiMatière), les atomes 
positifs et négatifs sont attirés violemment les uns  contre les autres 
sans jamais se rencontrer  (car ils ne sont pas séparés par des relations 
dimensionnelles).

2)  EXPLOSION     :   nous disons nous aussi, qu’il y a effectivement 
eu EXPLOSION, c’est à dire que l’immense MASSE de chaque COSMOS 
se fragmente alors en "particules" qui sont expulsées brutalement (la 
notion de COSMOS-JUMEAUX mise à part, c’est le schéma classique).

Nous assistons donc à la NAISSANCE.de deux UNIVERS (qui ne 
pourrons jamais se rencontrer, car ils ne sont pas liés par des relations 
dimensionnelles), qui "s'influencent" l'un l'autre.

Ces  Nébuleuses  et  Galaxies  se  déplacent  aujourd'hui  à  une 
vitesse PRESQUE constante (et non pas constante comme affirmé par 
les scientifiques terrestres, qui se battent comme des chiffonniers dès 
qu'il s'agit de dire QUI donne la *vraie* mesure de cette constante, dite 
de "Hubble")(7)

Leur  "erreur"  (j'allais  dire  "constante")  vient  du  fait  qu'ils 
utilisent deux raisonnements erronés :

-  le premier, le déplacement des bandes du spectre dans les 
Galaxies observées serait "constant" et orienté vers le Rouge,

-  le second, basé sur leur hypothèse initiale du Big Bang (les 
Nébuleuses  sont  issues  d'une  EXPLOSION  initiale,  dons  elles  se 
déplacent avec une vitesse uniforme).

A cela, nous répondons :
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- vos appareils de mesure (Télescope) sont peu fiables, sinon 
vous auriez observé que la course des bandes vers le Rouge n'est pas 
constante  (elle  est  une  FONCTION  PÉRIODIQUE  non  sinusoïdale 
D'AMPLITUDE MOYENNE, presque imperceptible mais ÉVALUABLE),

- vous ignorez totalement l'aspect IMPLOSION du Phénomène 
(donc  l'existence  d'un  COSMOS-JUMEAU  qui  "influence"  le 
comportement de nos Galaxies, cette "interaction" empêchant que nos 
Nébuleuses  se  déplacent  avec  une  Vitesse  uniforme  -vitesse  en 
accélération-)

- enfin, si  maintenant la Vitesse est PRESQUE constante, dans 
les  premiers  moments  de  la  "libération"  (juste  après  la  double 
IMPLOSION/EXPLOSION),  L’ACCÉLÉRATION  (Fonction  sinusoïdale) 
devait avoir une énorme AMPLITUDE.

Donc, la mesure qui est faite par eux de L'AGE de L'UNIVERS 
est inexacte (car ils utilisent cette pseudo-constante du déplacement 
des Galaxies et leurs distances par rapport à la TERRE).

Hubble, le télescope spatial, vient de confirmer notre analyse 
(en  ramenant  l'Age  supposé  de  l'Univers  -entre  8  et  15  milliards 
d'années- autour de 5 milliards).

Écoutons Rachel  WEBSTER,  astronome australienne,  déclarer 
courageusement au Symposium de La Haye (Août 1994) :  "Il  semble 
que  nous  ayons  jusqu'ici  observé  l'Univers  comme  à  travers  du 
gruyère  :  notre  vue  des  objets  lointains  était  limitée  à  l'espace 
perceptible à travers les trous du fromage". NO COMMENT.

QUELLE SERA LA FIN DES DEUX COSMOS-JUMEAUX ?

En tenant compte du fait que le PRINCIPE CRÉATEUR continue 
à  "créer"  de  la  MATIÈRE  à  l'intérieur  de  chaque  COSMOS,  la 
DÉGRADATION de MASSE en ÉNERGIE est beaucoup plus rapide.
Il arrivera donc un moment où les DEUX UNIVERS seront réduits à un 
"Continuum Espace-Temps" hypersphérique de rayon négatif, mais, à 
ce moment, de MAGNITUDE INFINIES donc sans concentration
de  Masses  (c'est  à  dire  sans  Galaxies,  et  comme  dans  l'exemple 
antérieur, sans "courbures" ni "plis").

Seule  une  PROPAGATION  continue  et  isotrope  (c'est  à  dire 
présentant les mèmes propriétés physiques dans toutes les directions« 
de  Radiations  avec  la  même Fréquence,  car,  MAINTENANT,  les 
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Fonctions Sinusoïdales "créées" par le PRINCIPE CRÉATEUR ne seront 
pas  "mises  en  Phase"  et  auront  cessé  de  produire  ces  ONDES 
STATIONNAIRES  (c'est  à  dire  ces  "nœuds  de  crête"  que  nos  sens 
ingénus interprètent respectivement comme "VIDES" et "MASSES").

Il restera seulement un OCÉAN D'ONDES dont l'Amplitude ira 
en diminuant jusqu'à la MORT FINALE de la "PAIRE COSMIQUE".

SI L'UNIVERS ÉTAIT ÉTERNEL IL SERAIT DÉJÀ MORT.
Nous  considérons  donc  d'une  "importance  transcendantale" 

une simple FONCTION PERIODIQUE (Fonction Sinusoïdale),  que nous 
appellerons "CRÉATRICE MATHÉMATIQUE du GÉNÉRATEUR" (en fait ni 
plus ni moins que le PRINCIPE CRÉATEUR, ou DIEU si vous continuez à  
préférer), d'où le verset bien connu "Au commencement était le Verbe" 
(en fait on pourrait préciser "et /ou le NOMBRE).

Celle-ci engendre donc une  série infinie de TRAINS D'ONDES 
(des  Fonctions,  Sinusoïdales)  de  différentes  Fréquences,  différentes 
Amplitudes et différentes Phases(8)
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6 - LES  GRIS  ET  LA  "MORT"

Drôle de sujet n’est-ce pas ? Mais avant d’aller plus loin. Il faut savoir 
que les "Gris" ne vivent pas la mort de la même façon que nous…
En effet leur compréhension de la vie en général, est plus avancé que là 
notre. Ils savent parfaitement que la "conscience" (et l’âme), sont une 
"énergie" INDÉPENDANTE, de l’énergie "Matière".
Pour les humains, à la mort du corps physique. La conscience (l’âme), 
quitte le corps et après un certain temps se réincarne dans le corps 
d’un nouveau-né.
Les "Gris" connaissent parfaitement tout cela. Ils savent comment 
l’âme est "ancrée" au corps physique. Ils savent aussi faire le 
"transfert" d’âme (faire passer l’âme d’un corps physique à un autre). 
Mais ce n’est pas tout…
Ils ont aussi développé une technologie qui leur permet en cas de 
"décès", de récupérer l’âme et de la réinjecté dans un nouveau corps.
Le nouveau corps est généralement un clone du précédent. Bien que 
depuis quelques années ils utilisent également des corps "hybrides".
À la nouvelle "incarnation" l’âme n’a pas OUBLIÉ ! Elle reprend 
exactement là où elle en était restée.
Pour eux la mort, c’est juste un mauvais moment à passer. 
Pour nous c’est une catastrophe ! 
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Dessin d’une "nursery" fait par un témoin. Déclaration du témoin :
Elle se trouvait dans une grande salle et semblait être une infirmière. "Il y a 
des bébés, dit-elle, mais j'ai peur de ces bébés. Ils sont très étranges 
avec de grands yeux, et sont très intelligents.
- Pourquoi dites-vous qu'ils sont très intelligents ?
- Parce qu'ils se parlent entre eux, par la pensée.
Ils sont dans un liquide, à l'intérieur de cuves transparentes.

On peut voir que la tête est disproportionnée par rapport au reste du 
corps. 

Source :
Enquête des années 90 sur les enlèvements : de Geneviève VANQUELEF
Les rescapés de Montauk : de Geneviève VANQUELEF
Courrier Ummite D41-15

7 - DANS QUEL CAMP ÊTES VOUS ?

Les frères Montgolfier ont démontré au 18éme siècle "Qu’un plus lourd 
que l’air" pouvait voler. Faisant ainsi entrer l’Humanité dans une nouvel 
ère.

Mais  cela  n’a  pas  empêché  un  directeur  de  l’observatoire 
d’astronomie de Londres (Angleterre) au 19éme siècle, d’affirmer du 
"haut" de sa fonction : "un plus lourd que l’air ça ne peut pas voler !"
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Alors que les frères Montgolfier en avait fait la démonstration 
un siècle plus tôt…
Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

Nikola TESLA est l’inventeur du courant alternatif. Il a aussi découvert 
un procédé permettant de produire de l’électricité en convertissant le 
champ magnétique naturel de la Terre. Et il a découvert le moyen de 
transporter sans fil cette énergie.

Mais les financiers mirent fin au projet. Privant du même coup 
l’Humanité de l’accès à l’énergie libre. Et pour être sûr de l’écarter. On 
donna  la  paternité  de  la  découverte  des  ondes  radio  (qu’il  avait 
découvert)  à  Marconi.  Privant  ainsi  Tesla  du  prix  Nobel  qui  lui 
revenait…

Nikola TESLA était de ceux qui cherchait à faire évoluer l’Humanité !

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

La Télépathie : Des dizaines d’expériences ont été menées depuis des 
décennies,  par  des  chercheurs,  des  militaires.  Ces  expériences  ont 
démontré  l’existence  d’un  "lien"  qui  se  joue  de  la  distance  et  des 
obstacles. Quand une mère "sent" que son enfant est en danger, c’est 
qu’il est VRAIMENT en danger ! Mais une certaine "science" continue à 
mettre cela "sous le tapis".

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

Récemment, une expérience simple sur la lumière a démontré que la 
conscience faisait partie intégrante de l’énergie, et que l’information : 
remontait le Temps…

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

Joseph PAUX
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8 - LES CROP-CIRCLES
Un phénomène que l'on rattache à celui des OVNIS est celui des crops-
circles, ou cercles de culture (ou agroglyphes). 

Et chacun commence à bien savoir à quoi cela ressemble. 

ANGLETERRE et FRANCE et autres pays.

On peut aborder le sujet de multiples façons.

Très nombreux à travers le monde, ils ne sont apparus en France qu'il y 
a une dizaine d'années.

Crop-circle apparu le 10 Juin 2024 en Bretagne

Cette année le premier est apparu en Bretagne à St GENEVIÈVE (50).

En  France  la  périodicité  est  de  JUIN  à  septembre  tous  les  ans 
désormais.
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Le même vu sous un autre angle

Beaucoup de gens élaborent des théories en ce qui les concerne.

Nous ne sommes plus à l'époque des théories. 

Si vous souhaitez rester à cette époque vous êtes libres de le faire. 

Nombreux témoins affirment que lorsque l'on se rend sur un crop-
circle on ressent quelque chose. Nous n'inventons rien !

Il s'en dégage une énergie, une force qui a une certaine action sur 
les êtres vivants et sur l'environnement.  

LES  CONTACTÉS  et  les  sensitifs  affirment  que  celui-ci  a  aussi  la 
fonction de délivrer un message. 

Mais que le "crop" a aussi pour effet de provoquer une mutation 
dans le sens du bien et plus exactement dans le sens de l'évolution 
spirituelle et tout simplement de l'évolution tout court !

Une  pratique  simple  consistera  à  se  rendre  sur  le  crop  pour  en 
recevoir ses bienfaits tous les ans. 

Une autre pratique pour ceux qui souhaitent  accéder à quelques 
formes de contacts directs avec "les frères des étoiles" qui réalisent 
ce travail est ; une fois présent sur le crop de s'adresser par la voix à 
ceux  qui  les  réalisent  et  de  demander  à  rester  relier  à  eux  afin 
d'apprendre et aussi d'aider à ce travail. 
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Une personne qui a fait cette demande nous a expliqué que tous les 
ans, depuis bientôt plus de 10 ans désormais ; chaque année début 
juin elle entend une voix qui lui annonce la venue des CROPS en 
FRANCE.

Ceci est ainsi une forme de contact direct auquel vous pouvez vous 
même parvenir sans l'aide de personne. Mais il faut se rendre sur un 
crop effectuant son travail  dans le mois en court  ;  sinon cela ne 
fonctionne pas. La transmission n'aboutit pas.

Notre  objectif  a  été  par  ces  quelques  lignes  de  vous  apporter 
quelques éléments de pratique que vous pouvez utiliser sans risque. 

Philippe Canepa

Source :

https://actu.fr/normandie/cherbourg-en-cotentin_50129/ce-crop-
circle-decouvert-dans-le-cotentin-attire-les-curieux-et-entretient-le-
mystere_61203315.html

https://www.francebleu.fr/infos/societe/un-mysterieux-symbole-est-
retrouve-dans-un-champ-de-sainte-genevieve-par-un-agriculteur-
3533679
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1 - LES EXTRA-TERRESTRES ET LE MONDE INITIATIQUE DES HUMAINS 



Il nous est permis aujourd’hui de pouvoir aborder un tel sujet afin d’essayer d’éclairer chacun, du moins suivant ce que nous avons pu trouver au cours de nos multiples recherches sur le terrain. 

Une majorité d’ufologues n’a pas choisi d’orienter ses recherches de cette façon et normalement effectue une orientation du style « enquête et questionnaire d’enquête » ce qui dénote d’un savoir-faire scientifique ; mais malheureusement toutes les associations n’ont pas la chance d’être pourvu d’adhérents étant des Hommes de science. Et pour notre part dans le CEOFRANCE - INTERNATIONAL étant dépourvus de personnalités scientifiques, nous n’avons pour notre gouverne, que notre sincérité.

	La recherche auprès des témoins constitue la base de toute recherche ufologique sérieuse telle que peut l’entreprendre un groupement réunissant un certain nombre de personnes.

	Mais il faut aussi comprendre que le phénomène OVNI et EXTRA-TERRESTRE ne se limite pas à la venue d’un OVNI sur notre planète.

Il existe un certain nombre d’artefacts en rapport avec nos traditions spirituelles anciennes qui relient directement notre monde à celui des autres mondes et réalités extraterrestres.

	Et ne croyez pas que ce genre de chose a été oublié par tout le monde et que plus personne ne le sait aujourd’hui.

Nous, les occidentaux, avons bu « la gorgée d’oubli » à cause de la décadence qui est la nôtre.

Mais il n’en n’est pas de même dans le monde traditionnel. Par exemple les chamanes authentiques entretiennent encore un lien avec les civilisations extérieures des autres mondes, et vous pouvez vivre le contact par exemple avec des entités extra-terrestres en participant à un rituel chamanique ; non pas parce que cela est exceptionnel, mais parce qu’il en a toujours été ainsi !

Prêtres de l’ancienne Égypte, Maya, et plus proche de nous ; Templiers, et même certaines confréries maçonniques. 

Il m’a été permis avant 2016 date ou la législation française était encore souple d’expérimenter ce genre de chose auprès de chamanes authentiques venant d’Amazonie en voyage en France.

HAYAWUASCA, PEYOTL, AMANITE TUE MOUCHE (réservée à nos chamanes régionaux) … et j’en passe ; puis ensuite passé cette date, tout a été interdit et la manipulation de ces substances devenant illégale cela est devenue impossible.

	Pourtant dans des groupuscules sauvages ces traditions se sont maintenues comme il en est de même de la  WICCA par exemple en France.

A l’instar des anciens membres du CEOFRANCE originel qui n’hésitaient pas à braver les interdits des zones militaires de CADARACHE avec des caméras d’observations pour filmer les OVNIS apparaissant sans cesse lors des ouvertures des silos nucléaires, nous avons osé nous aventurer nous-mêmes dans les zones interdites du CHAMANISME , mais , vous connaissez la devise de notre ancien défunt ami SERGE GAINSBOURD :  PAS VU PAS PRIS ; ce furent les bons temps d’une époque disparue aujourd’hui et malheureusement impossible à reconduire pour tout le monde :  les temps ont changés et les chercheurs ont vieillis.

Il y a toute une subtilité concernant ces choses et le monde des OVNIS et des EXTRATERRESTRES que l’on ne peut approcher que de l’intérieur et ceci à cause de la subtilité de la conscience humaine et de la Réalité elle-même. 

Notre monde tri-dimensionnel constitue une réalité spécifique que notre conscience elle-même décode faussement.

	Nombres de ceux qui ont pu assister à un rituel chamanique le savent bien. 

Nous avons choisi le monde chamanique pour débuter nos explications concernant le rapport qu’il existe entre le phénomène extraterrestre, les OVNIS la conscience humaine et les traditions spirituelles de notre planète car c’est l’exemple le plus simple.

On pourrait procéder par un autre biais, mais nous avons peur de ne pas y arriver. (Nous essaierons plus loin).

	Nous sommes plusieurs à rédiger le bulletin mais lorsque nous faisons le point ensemble au bureau de l’association je me fait encore souvent « gueuler dessus » car certains adhérents et membres du bureau trouvent que j’en dis trop.

	On me reproche…. « À chacun ses expériences…. Laisse-les apprendre seuls … » ; et les avis sont souvent départagés.  Nous avons choisi néanmoins d’essayer d’expliquer comment et pourquoi il y a un lien entre les OVNIS le phénomène EXTRATERRESTRE et nos traditions spirituelles.  

La première chose à comprendre est que l’être humain n’a qu’un potentiel de conscience restreint.

	On le sait bien : Le 100% de capacité du cerveau, chez l’homme, donc de conscience n’existe pas ou ne fait partie que de quelques rares élus. 

	Ce qui a fait que ces élus pouvaient faire des choses que le commun des mortels ne peut pas.

Un médium possède. Disons... 5 % de conscience réelle. Un humain normal reste enfermé dans le 1% habituel. 

	Et c’est là que commence notre explication.  

Quand vous ingérez les substances psychotropes des rituels chamaniques, votre degré de conscience augmente, et vous allez jusqu'à 3% … ce qui fait que vous voyez un peu plus de choses autour de vous.

PAS EXACTEMENT… ce que vous voyez ne constitue pas seulement des éléments présents dans la vision de l’invisible, mais une porte s’ouvre concrètement en vous sur cette forme de dimension interne, cet espace-temps si vous voulez dans lequel semble se mouvoir une majorité d’OVNIS. 

	Cet état de chose est très difficile à comprendre :

Une majorité d’OVNIS utilisent pour se déplacer en quelque sorte un autre espace présent dans la matière.

Les UMMITES en parlent dans leur lettres. Et ceux-ci utilisent une technologie de leur monde afin de pénétrer physiquement dans cet espace avec leurs modules de transports.

	Le chamane lui ; fait entrevoir à votre conscience un aspect que revêt cet espace dimensionnel de la réalité grâce à ses produits rituéliques. Non seulement vous arriver à voir cet espace particulier qui existe comme un FAIT dans la réalité physique mais dans certains cas il y a même des chamanes qui arrivent à y entrer avec leur corps physique et ceci en utilisant ce que l’on appelle « les chakras ».

	Comprenez-vous toute la subtilité ? C’est très difficile à expliquer. Tout vrai chamane pourra vous expliquer ce genre de chose.  Ce sont des informations que j’ai pu recueillir en les côtoyant régulièrement. Pour ma part, je n’ai aucune capacité chamanique particulière ; mais j’ai pu voir et constater.

	Dans certaines traditions anciennes on appelait ceci « entrer dans l’état de GINAS ». On parle aussi de la 4-ÈME DIMENSION VERTICALE.

	Chacun a en fait décrit un accès possible à cette forme de « monde parallèle » qui colle au monde physique » et que les modules extraterrestres utilisent pour se déplacer. 

Cet espace est le même où disparu le bateau de la PHILADELPHIA EXPERIMENT et où ont commencé à entrer les vaisseaux triangulaires des américains qui, dit-on, sont capables de se dématérialiser. 

	Cet espace secondaire proche de la matière dans lequel peut pénétrer un module physique (OVNI), le corps d’un chamane et auquel a accès la vision des médiums concerne exactement le même espace !

	Voilà pourquoi il existe un rapport entre notre tradition chamanique terrestre et le monde des OVNIS ET DES EXTRATERRESTRES.

	Le chamane est capable « d’appeler » des entités extraterrestres au travers de prières liées aux étoiles ; le scientifique utilise son radiotélescope.



2 - CONFÉRENCE PUBLIQUE DU 17 FÉVRIER 2024 ANIMÉE PAR NICOLE SODICOEUR



PARADOXALEMENT nous étions 17 présents à cette journée du 17 février, 17 sur 17, étonnant rapport numérique non recherché (16 participants et avec Nicole, 17 en tout). 

 Photographies durant la pause 







Nicole nous ayant demandé d’observer une certaine forme de discrétion concernant cette journée, nous ne ferons pas de compte rendu sur ce qui a été dit en public. 

Nous tenons à préciser néanmoins que certaines personnes qui présentes ce jour-là ont pu se rendre compte « que nous n’étions pas seuls aujourd’hui ». 



3 - LE ROCHER DU DROMON SAINT GENIEZ 



Il y a beaucoup de choses qui ont été écrites sur cet endroit mythique mais peu de personnes expliquent les clefs d'accès de cet endroit. Comme dans la plupart des cas il y a à la fois un aspect matériel et UN AUTRE énergétique.

Nous pensons que l’aspect matériel de la cité de Théopolis est réservé à très peu de personnes.  Si autrefois la cité physique fut dématérialisée en une nuit par ceux que nous appelions les « moaïs » ou, anciens atlantes, son accès à notre avis est désormais pratiquement « clos » et seuls les anciens de cette ville effectuent désormais un voyage sans retour vers demain. 

L’accès énergétique ou « spirituel » a par contre été laissé libre à ceux qui sont encore comme nous immergés dans le temps qui passe.  Une des clefs d’accès « au rocher du Dromon » consiste tout simplement à savoir que « celui-ci » a été programmé, tout comme le furent autrefois les grands cristaux de l’Atlantide pour réagir aux âmes sensibles de ceux qui viennent s’y intéresser SUR PLACE.

Ceci signifie que le rocher de Dromon est une sorte de capteur universel qui réagit à la qualité des âmes qui viennent sur place.  Si le Rocher enregistre le fait que de votre corps commence à émaner des énergies (c'est-à-dire que votre spiritualité s’éveille et par là même votre conscience) alors il va déclencher tout un processus à votre encontre, d’action et de développement de l’âme car il a été programmé pour cela.

L’âme étant votre être véritable et pas quelque chose de futil ou de non existant.  Pour les « anciens » le chemin spirituel était une chose de valeur essentielle et tous leurs efforts allaient vers cet aspect sacré de nous-même.  De nos jours, ce sont là des valeurs qui disparaissent peu a peu en faveur de la matérialité. 



MÉTHODOLOGIE :  



Sachant cela vous allez vous y promener durant une journée, vous mangez sur place.  Et vous voyez ce qu’il se passe.

	Si vous êtes un candidat reçu et accepté, à la fin de la journée vous le saurez intérieurement.  Tous les ans, de préférence le 21 juin rendez vous sur place et demeurez y.  Tout se fera. Alors vous comprendrez.

	ROGER CORREARD m’expliqua de son vivant certaines choses plus précises, mais cela n’est réservé que pour la transmission « orale » car certaines choses n’ont jamais été écrites, et ne le seront jamais. La transmission orale a permis la conservation intacte de certains LEGS du passé. 



 

Rocher du dromon  Saint- Geniez



	En ce qui concerne le monde des extra-terrestres la notion de « dimension » parallèle ou plutôt « d’espace non-conventionnel » revient sans cesse. Pour un esprit matérialiste cela sera une chose difficile à concevoir.

	Pourtant on pourra constater que la majorité des manifestations ne proviennent que de cet espace. 

Il s’agit d’un espace entre les espaces comme nous pourrions le décrire.

	C’est le même espace qui a été découvert dans la « philadelphia experiment » et dans lequel se projette l’esprit des médiums. 

	Qu’est-ce que cela veut signifier. Nous n’en avons pas la moindre idée !  

Dans les temps anciens il y a sûrement eu « des connaissant » qui savaient ces choses et comment elles fonctionnaient. De nos jours il ne reste que des bribes de savoirs qui ont voyagé à travers les époques au travers de certains écrits et surtout de la transmission orale.  Mais beaucoup de clefs et de connaissances ont été perdues, ou tout simplement oubliées à cause… du temps qui passe !

	Par exemple un élément simple concernant les anciennes pyramides d’Égypte :  il y a ici et là certains écrits dans les pyramides qui ne sont pas que des écrits mais bien plus. Plutôt des éléments d’activation des pyramides. 

	Un hiéroglyphe possède par exemple un tracé particulier (ondes de forme), et parfois se cache derrière lui une énergie que l’être humain peut activer avec sa propre énergie. Il ne s’agit pas alors d’un simple hiéroglyphe mais d’un bouton d’activation de la pyramide ou de certains artefacts.

	Ces savoirs ont été oubliés. Et ceci car la conscience des gens d’aujourd’hui n’est plus la même que celles des peuples du passé. 



 

Ceci est un panneau de contrôle Égyptien fonctionnant avec le bio magnétisme humain. Un véritable magnétiseur peut l’activer à distance. Certains ne voit dans cet objet qu'un élément servant à écrire avec les hiéroglyphes.

Non ; ça n’est pas une simple décoration. Il faut comprendre toute la subtilité que peuvent revêtir les réalités à la fois anciennes et celles extra-terrestres. Celles-ci sont souvent ensemble, car autrefois « les célestes » ou les « dieux » n’étaient en fait que des extra-terrestres venus des étoiles.

	Cet espace interne dont on entrevoit l’existence avec ce cadran de l’Égypte ancienne est en embryon le même espace dont on a parlé ci-dessus.

	L’espace interne découvert par la Philadelphia expériment et que maîtrise à la perfection le monde des ovnis.

	Comment on y entre et comment on en sort à l’aide de la technologie est une autre histoire… Que l’on ne connaît pas.

	Nous humains ne l’effleurons qu’à l’aide des médiums des sensitifs... etc.. ces gens là y voient à l’intérieur… mais c’est le même espace. 

...voila 2 analyses différentes faites par 2 sensitifs de nos équipes. 

Un 3ème conclu que quoiqu’il en soit de cette structure, elle constitue un élément d'activation de certaines énergies et de contrôle de quelque chose de caché.

Tout sensitif pourra se faire sa propre opinion. 

L’essentiel est d’arriver à comprendre que le sensitif s’immerge lui-même par sa volonté de comprendre, comment fonctionne cet objet, dans cet espace interne dont nous venons de parler depuis au cours de ce bulletin.

C’est difficile à comprendre, mais l’espace interne dans lequel se meuvent les ovnis est le même espace dans lequel nos médiums humains voient des choses. 

On entre dans cet espace par plusieurs portes plus ou moins grandes. Le terme que l’on peut utiliser pour désigner cet espace, est "l’Hyperespace" 

Les médiums ne font qu’entrevoir cet hyperespace grâce à leurs capacités surnaturelles, alors que la science permet d’y entrer physiquement.

- L’espace interne ou hyper espace :



Nous avons découvert cet espace durant nos multiples investigations.

Nous avons fini par penser que l’être humain n’y a pas accès à cause d’une atrophie des chakras qui pèse sur notre humanité.

Peu importe la raison.

Une majorité de yogi et de saints hommes (ou femmes !), de mediums finissent par entrevoir son existence au travers de leur évolution personnelle… et ceci pour une raison ou pour une autre.

Il suffit de les interroger. 

Nous pensons que les moines tibétains sont très au fait de ces réalités.

Questionnez-les ! Enquêtez... !

Vu leur gentillesse ils répondront sûrement à vos interrogations.

Dans le cadre de nos recherches sur les ovnis, nous fûmes confrontés plusieurs fois à son existence.



- Serge Nazare :



Nous avons rencontré ce contacté lorsqu’il habitait du côté du village de Mormoiron.

Il nous offrit un café à la terrasse de sa villa afin de nous expliquer comment se passaient ses contacts avec les "Frères des étoiles" de la Confédération, comme lui-même les appelle.

Brusquement nous vîmes passer à vive allure comme une personne d’apparence humaine au milieu de son jardin. Un peu comme en accéléré, avec des mouvements très rapides.

Il me confia par la suite au téléphone : « Ils viennent et se manifestent de façon très simple. 

Ils se contentent de venir ; descendre, si tu veux... »

Ce sont ses mots ! On les voit émerger au travers de cet espace secondaire présent dans la matière. Ils semblent s’y mouvoir facilement.

Expérience avec une manifestation de petit-gris.

Nous interrogeâmes toute une famille, suivie de génération en génération par cette race négative.

Nous étions au restaurant-Cafeteria « La Bonne Heure », sur Marseille, côté La Valentine.

Assis à table... Brusquement un gris, 1m 05 de haut environ déboule sur notre gauche. On le voit comme émerger de l’invisible en faisant un saut pour atterrir sur le sol, il court sur une distance de 3 mètres environ, fait une sorte de petit saut en hauteur et.… disparaît dans l’invisible.

Devant tous les gens qui étaient en train de manger à table.

Personne n’a imprimé l’événement. De très jeunes enfants ont crié. Personne n’a compris.

Premièrement une race positive, ensuite une race négative.

Nous sommes persuadés aujourd'hui que Jésus lui-même connaissait l’existence de cet espace et le voyait tout simplement grâce à son degré d’évolution. Et en avait aussi la maîtrise. Ce qui lui permettait d’y entrer et d’en sortir à volonté !

Pour comprendre nos affirmations il vous faudra enquêter par vous-même.

Allez voir de vraies chamanes, de vrais sorciers en Afrique…, Sénégal, Cameroun. Je vous donne même un créneau de contact en France : Association Arutam dans la ville de Cadenet (Vaucluse), qui organise des voyages d’études d’ethnologie en Amazonie.

Ou encore, voyez avec les tradipraticiens Douala Cameroun.

Ils vous conduiront auprès des anciens.… Qui eux, savent !

En ce qui concerne le phénomène Ovni.… Enquêtez, cherchez…, mais comprenez que "ça fonctionne et existe à sa façon "… Et pas de la façon dont vous souhaitez ou croyez.

D’autres lois de la physique et du temps entrent en jeux.

Mais toutes ces choses étaient déjà connues depuis les temps très anciens.

Que sont devenus les MAYAS, subitement disparus ?



Une expédition en Afrique ou en Amazonie est très délicate et dangereuse aujourd'hui...

Ces traditions côtoient énormément les forces du mal par leurs rites, coutumes, et pratiques, ce qui n’est sûrement pas un hasard.

Le pouvoir attire beaucoup de créatures.

Dans la tradition arabe, cet espace interne transparaît au travers des manifestations des djinns. 

On ne parle pas ici du monde des esprits, des défunts. 

Je le souligne : les djinns vivent dans un espace conjoint de cet hyper espace, et cela est différent du monde des défunts.

Chacun doit bien comprendre qu’il ne s’agit pas de tomber dans une sorte de mysticisme lié aux ovnis ou à un amour soi-disant galactique ou intergalactique, comme en prétendent autant de mediums ou d’illuminés de tous horizons.

La science des talebs et des sorciers n’est qu’un reliquat des sciences atlantes et égyptiennes oubliées, où demeure encore une bribe des anciens savoirs.

Quand je suis arrivé à Nkondjock, petit village du Cameroun après Douala, les sorciers me l’expliquèrent… A une ancienne époque… au tout début nous reçûmes la visite des pharaons Noirs venus d’Égypte… et ils nous enseignèrent.

Notre mental et notre égo nous suggèrent sans cesse que nous savons tout, et sommes au-dessus de tout et de tous. C’est seulement l’inverse qui est vrai !



4 - LA MANIPULATION EFFECTIVE DU TEMPS.



	On a constaté à plusieurs reprises des phénomènes réels, d'interférence dans notre conception linéaire du temps. Il s'agissait soit de scènes du passé qui surgissaient brusquement dans notre présent, soit de disparitions de personnes de plusieurs heures ou de plusieurs jours, et qui n'avaient duré que quelques instants pour eux, ou le contraire. 



	Je ne veux pas parler ici de « voyages. » de la conscience. Nous avons tous vécu une fois ou plus dans notre vie des moments où nous nous percevions ailleurs dans le passé, dans un autre lieu ou dans le futur, avec un fort sentiment de réalité et de conscience. Les livres ésotériques regorgent d'exemples de ce genre et les régressions dans le temps, sous hypnose ou sous narcotique ou autre procédé, sont à la mode.

	Je ne nie pas cette possibilité du cerveau humain de se libérer du temps et de l'espace. Je pense, au contraire que cela fait partie de nos possibilités. D'ailleurs des preuves sont parfois données de la vérité du voyage (par exemple : une indication sur le lieu où se trouve un objet ou un document, que l'on trouve précisément en ce lieu. ).

	D'après certaines civilisations qui nous visitent, cette capacité serait inscrite dans notre corps actuel (atomes de Krypton pour les Ummites, gênes ou molécules d'ARN pour les Andromédiens ou les Pléïadiens)

	Cependant, dès que la pensée consciente décode et conceptualise en mots ces informations, il peut y avoir distorsion et surtout interférences.

	Nous prendrons donc quelques exemples des trois catégories, dans le domaine purement physique.

Exemples de personnes semblant sortir d'ailleurs, ou du passé. 

CAS 1 : Rapporté par Bergier.

	Banjos Espagne : AOÛT 1887. Deux enfants un garçon, une fille sortent d'une cave. Personne ne les connaît. Ils parlent une langue étrangère, (qu'on n'a pas pu identifier par la suite comme langue terrestre.)

	Leurs vêtements sont insolites et fabriqués dans un tissu qu'on ne connaît pas.

	ILS ONT LA PEAU VERTE, D'UN VRAI VERT comme celui des feuilles. On a eu beau laver et frotter c'était vraiment la couleur de la peau. 

	Ils avaient des traits plutôt négroïdes mais des yeux en amande. Pendant 5 jours, ils ne mangèrent pas. Le sixième ils acceptèrent des pois fraîchement cueillis.

Le garçon mourut peu de temps après. La fille survécut plus longtemps. Peu à peu la couleur de sa peau devint plus proche de la nôtre. Elle put apprendre un peu d'Espagnol. Elle réussit à donner quelques indications :

		Un énorme tourbillon les avait emportés, ils avaient perdu conscience et s'étaient retrouvés dans cette cave.





		Dans son pays, existait un crépuscule permanent. Par contre dans le pays voisin séparé par une large rivière(?) le soleil brillait en permanence.





Elle mourut 5 ans plus tard donc en 1892.

CAS 2  :

	En juin 1950, un homme habillé comme au début du siècle : haut de forme jaquette, pantalons collants à carreaux noirs et blancs fut aperçu le soir au milieu d'une foule qui sortait d'un théâtre.

	Il observait les yeux ébahis, les feux de croisement de Times Square à NEW-YORK. Il essaya de traverser la rue mais il fut heurté de plein fouet par un taxi et bien qu'un agent de la circulation le rejoignit aussitôt, il était mort.

	Il paraissait âgé d'une trentaine d'années. Il portait dans ses poches une pièce de bronze, une note d'écurie de Lexington Avenue pour la nourriture et le logement d'un cheval. 70 dollars en billets anciens, quelques cartes de visite au nom de Rudolf Fenz, résidant à la 5ème avenue, une lettre datant de juin 1876 (cachet de la poste), ses chaussures et ses vêtements paraissaient neufs. À l'adresse indiquée, on ne trouva qu'un vieux magasin.

	La police enquêta et s'aperçut qu'un certain RudolF Fenz avait habité à cet endroit. Il travaillait dans une banque non loin de là. Il avait ensuite déménagé et était mort 5 ans plus tard, en 1945. I1 ne pouvait pas être notre homme mais il était possible qu'il soit son fils.

	On retrouva la veuve de Rudolf Fenz, qui vivait à New-York. Celle-ci précisa qu'en effet son beau-père avait mystérieusement disparu au printemps 1876. Cette disparition était consignée dans les archives de la police. Ces dernières indiquaient qu'au moment de sa disparition, il avait 29 ans, et les vêtements décrits correspondaient exactement à ceux que portait l'inconnu. (rapporté dans la revue « Tau Ceti »).



CAS 3 et 4 :

	Quelques autres cas connus ont été rapportés par Raymond Bernard dans son livre : « Rencontres avec l'insolite ».

	Deux anglaises se promenaient en août 1909, dans le parc du Petit Trianon. Elles furent tout à coup transportées à la fin du 18-ème siècle, du temps de Marie-Antoinette. Le plus curieux c'est que durant ces quelques minutes, elles furent aperçues par les personnes qu'elles rencontraient. Un homme leur dit de ne pas aller plus loin.

	Raymond Bernard raconte un cas personnel. Il déjeunait dans un restaurant d'Amsterdam, et durant plus d'une demi-heure, il se trouva transporté dans l'Amsterdam de 1665. Là encore le contact s'est effectué dans les deux sens.

CAS 5 et 6 : 

	Serge Hutin dans un de ses articles, raconte deux cas qu'il a vécu personnellement.

Fin juin 1946, il avait 17 ans, il se promenait dans le Marais, à Paris non loin de l'église St Paul, et il vit un bohémien, sa femme et son fils présenter un singe et une chèvre savants.

	Or, en 1957 au même endroit, il revit exactement cette même scène se dérouler. Le plus troublant, c'est qu'il la retrouva dans d'autres vieux quartiers de Paris, en 1961, en 1967, en 1972 et en 1981. Chaque fois les personnages étaient les mêmes, ainsi que les deux animaux...TOUS ÉTAIENT EXACTEMENT SEMBLABLES ET N'AVAIENT PAS VIEILLI.

	En septembre 1950 il visitait pour la première fois la Tour de Londres, avec un groupe de touristes, sous la conduite d'un guide. C'était un homme d'environ 60 ans, d'allure aristocratique dans un uniforme semblable à ceux qu'on portait du temps de la Reine Elisabeth I.

	Or en juin 1972, il eut l'occasion de refaire cette visite en compagnie d'une amie. Il eut un choc en revoyant le guide, qui était exactement le même, sans avoir changé, depuis 22 ans. (Dans ce cas, il serait nécessaire de savoir si l'un de ses fils n'avait pas pris la succession de son père)

CAS 7 : 

	Au début des années 1970, une femme de Philadelphie sortait du magasin John Wanamaker. Elle fut tout étonnée de ne pas se retrouver dans Market Street, mais dans une rue étrange qui ressemblait à une ruelle de la fin du 19-ème siècle. Des carrosses à chevaux se promenaient, des vendeurs offraient leurs produits dans la rue. Les magasins affichaient les enseignes de l'époque. Les petites filles, avec des rubans dans les cheveux sautillaient, vêtues de longues robes, à côté de leurs mères, à longues jupes foncées serrées à la taille. Les hommes déambulaient en jaquette et en haut de forme noire.

	Effrayée la femme rentra précipitamment dans le magasin. Elle se tint à l'écart et ferma les yeux en attendant que sa respiration redevienne normale. Après quelques minutes elle ouvrit lentement la porte et sortit avec précaution. La rue avait retrouvé son apparence habituelle. Elle poussa un soupir de soulagement. Elle n'oublia jamais ce moment où elle était retournée dans le passé ! (« Les survivants du triangle des Bermudes » T. Jeyffrey)

CAS 8 : (réf. Jean-Claude Bourret et beaucoup d'autres)

	Les cas de perte de conscience devant un OVNI, avec contraction ou élargissement du temps sont innombrables Nous n'en citerons que quelques-uns où des preuves du temps réellement vécu par la personne existent. Le cas du caporal Valdès est le plus connu. Je le résume très rapidement.

	25 avril 1977 : Putre Chili.

Le caporal et cinq hommes patrouillent. Tout à coup une boule de lumière blanche semble s'abattre sur le sol devant eux. Le Caporal s'avance et les cinq soldats voient son image s'effacer comme sur un écran de télé. Il disparaît complètement. Un quart d'heure après iI réapparaît, PROGRESSIVEMENT. Il est inconscient, ne se rappelle de rien. Sa barbe a poussé comme si plusieurs jours s'étaient passés, et sa montre indique 5 jours de plus.

	Un autre cas à peu près semblable mais moins bien enquêté s'est déroulé en Pologne, le 20 septembre 1979.

	Deux hommes discutent dans un jardin. Ils aperçoivent des boules brillantes, et sans transition ils ont, tout à coup, l'impression de survoler le pays dans un avion. Lorsqu'ils rentrent dans la maison, 20 minutes se sont écoulées et pourtant, ils ont une barbe de plusieurs jours.

	Dans ce dernier cas, on peut évoquer la possibilité d'un télétransport, comme il semble s'en produire souvent lorsqu'un OVNI accompagne ou enlève des Terriens. Mais il existe d'autres expériences.

CAS 9 :

	Ce cas s'est déroulé en Espagne à la fin de l'année 1976.

	Un couple et leur jeune enfant accompagnés de la petite bonne (qui porte l'enfant dans ses bras), attendent un avion dans l'aéroport de Barcelone. Tout à coup, les parents ne voient plus la jeune fille, à côté d'eux. Ils la cherchent partout font des appels personne ne l'a vue. Elle a disparu avec l'enfant. Au bout de 20 minutes on la voit à l'endroit exact de sa disparition. On l'interroge:

« Mais », dit-elle étonnée, « je n'ai pas bougé d'ici ».

LORSQU'ON VEUT REPRENDRE L'ENFANT ON S’APERÇOIT QUE C'EST TRÈS DIFFICILE : IL SEMBLE COLLÉ SUR LE BRAS DE LA JEUNE FILLE. QUAND ON PARVIENT À LE DÉTACHER, LE BRAS DE LA BONNE EST ROUGE ET ABÎMÉE COMME S'IL AVAIT SUBI UNE FORTE BRÛLURE.

	Comme l'avion arrive, on n'insiste pas et tout le monde s'y précipite. Une demi-heure plus tard : la jeune fille a une crise d'hystérie dans l'avion « On m'enlève! » crie-t-elle. A l'arrivée, elle est toujours sous le choc et on la conduit dans un hôpital. On y tente une régression hypnotique, mais on ne peut la poursuivre, tant la jeune personne hurle de peur. (Rapporté par A. Ribéra)

CAS 10 : 

	Ce cas est l'exemple d'un temps très long sur Terre, tandis que la personne n'a vécu que peu de temps « ailleurs »...

	JUILLET 1961. Lieu non précisé. Mais la victime est un ami personnel de Jacques Vallée, qui raconte l'histoire.

	Ce jeune homme est un étudiant (personnalité très connue dans son pays) qui parcourt la campagne avec des amis, en vue de recherches archéologiques. Tout à coup, le jeune homme, a disparu. On le cherche. On alerte la police. Plusieurs unités de l'armée ratissent la région pendant tout ce temps. En vain, il est introuvable !

	DIX-HUIT JOURS APRÈS ! on le voit réapparaître au lieu même où il a disparu ! II est excessivement étonné du temps écoulé! Il n'a pas eu faim, sa barbe n'a pas poussé. ET LA FLEUR QU'IL AVAIT CUEILLI JUSTE AVANT SA DISPARITION ET MIS A SA BOUTONNIÈRE ÉTAIT TOUJOURS AUSSI FRAÎCHE !

	Toutefois dans ce cas ajoutons qu'il se rappelait avoir vu un OVNI dans une clairière. Il était monté à l'intérieur et il s'était trouvé devant une sorte de machine qui lui avait enseigné de nombreuses connaissances de physique, d'astronomie, de mathématiques, etc... Puis il fut ramené à l'endroit de sa disparition. Pour lui, il s'était absenté une heure environ.

CAS 11:

	Le cas de MEIER :

Le Suisse Meier a été directement en contact avec les Pléïadiens de 1975 à 1986. Ses notes ont été diffusées par un écrivain américain : Wendelle Stevens.

	En 1977, il fit la connaissance d'une amie des Pléïadiens, Menara du système de Véga de la Lyre. Elle conduit un petit vaisseau qui peut dit-elle, voyager aussi bien dans l'espace que dans le temps.

	Le 18 mars 1978, Meier avait appris qu'il y aurait bientôt, un tremblement de terre important à San Francisco. Il demanda à ses amis, qui prétendaient voyager dans le temps, s'il leur serait possible de l'emmener pour assister « de visu » à ce séisme. Sa demande fut agréée. Il prit son appareil photo et ils partirent. Arrivés à 300 km de San Francisco, Meier photographia la ville telle qu'elle était donc ce jour-là. Mais Quetzal, le pilote, lui dit que son film serait certainement abîmé par les radiations du vaisseau, qui naviguait.

	Lorsqu'ils arrivèrent au-dessus de la ville, Meier fut tout étonné du brouillard qui sévissait sur la cité. Puis le rayon lumineux entra en action. Il y eut un blanc, un moment de silence et Meier assista aux destructions qui se produisaient sur la ville Il prit de nombreux clichés.

	Plus tard, lorsqu'ils furent développés, on s'aperçut que de nouveaux bâtiments, qui n'existaient pas en mars 1978, apparaissaient sur les photos. On voyait plusieurs immeubles s'effondrer. Wendelles Stevens, Lee Elders et Brit Nielsen étaient chez Meier lorsque les photos développées lui furent retournées. 9 à 10 personnes ont assisté à l'ouverture de l'enveloppe et ont vu ces photos alors que le tremblement de terre ne s'était pas produit. Par la suite beaucoup ont été soumise à des experts qui ne les ont pas rendues. Ces photos ont été très contestées.

	Les Pléïadiens ont expliqué à Meier, que le temps et l'espace sont deux aspects opposés du même phénomène, comme la matière et l'énergie. Quand on avait compris le phénomène, on pouvait voyager dans le temps autant que dans l'espace.

	Quand nous comprendrons la nature du temps, nous serons capables de convertir l'espace en temps et le temps en espace. Ils disaient même que cette compréhension du temps serait nécessaire aux hommes, avant d'entreprendre des voyages interstellaires. Nous vivons à la fois dans le temps et dans l'espace et nous ne pouvons voyager dans l'un sans influencer l'autre.

CAS 12 : 

	Je connais un autre cas, dans lequel des ET firent voyager un homme dans le temps.

Il s'agit de David Swanner qui vit dans une petite maison, au milieu de la nature, dans une région rurale du Tennessee.

	Le 17 janvier 1973, il traversait une clairière quand il entendit soudain des voix. Il s'arrêta pour écouter. Deux personnes dialoguaient niais il ne put les trouver. Il entendit encore quelques rires étouffés puis plus rien... Il haussa les épaules et continua sa route.

	Plusieurs mois après, par un bel après-midi de septembre, il traversait la forêt en chassant. A l'orée du bois, il vit une lueur éclairant un champ. Il s'approcha lentement et fut saisi d'étonnement. Devant lui, au milieu du champ, un objet rond et lumineux en forme de poire était posé sur trois pieds. Puis tout à coup, il eut l'impression de recevoir une pluie de grains noirs dans les yeux. L'objet rapetissa et disparut à la vue. David Swanner se retrouva seul dans le champ de coton. Un instant plus tard il entendit les petits rires, puis le silence retomba.

	Mais quelques jours plus tard, il rencontra dans le même champ, deux hommes qui lui dirent venir d'une autre planète et ils revinrent souvent le voir, dans des objets de formes différentes.

	David prétend qu'il devint leur ami et qu'il voyagea plusieurs fois, avec eux. Au cours de l'un de ces voyages, en 1974, il survolait la mer en observant un navire qui fendait les eaux calmes de Floride. Les ET lui dirent que ce navire transportait deux à trois cents personnes et que ce qu'il voyait se passait en 1948 !!!

	David faillit s'étrangler. On avait remonté le temps de plus de 25 ans !

Puis on lui dit que ce paquebot allait encore se transporter dans un autre temps... Les centaines de gens qui se préparaient à descendre pour se rendre sur la côte dans des navettes, ne le pourraient pas.

	Le navire spatial descendit alors doucement vers la côte. A son grand étonnement, David aperçut sur la plage, des indigènes à peau rouge qui couraient par petits groupes en gesticulant et en hurlant. Ils lançaient des pierres et des bâtons en direction des navettes qui tentaient d'accoster.

	« Nous sommes en 1735 », expliquèrent les hommes de l'espace au passager abasourdi. « Les indigènes ne savent que penser de ces étranges bateaux de bois et de métal qui font tant de bruit. Ils ont peur de ces hommes et de ces femmes drôlement habillées qui parlent une langue inconnue d' eux. »

	« Regardez ! Ces indigènes de 1735 refusent de laisser débarquer ces passagers du futur, ces hommes de 1948 ! »

	Terrorisés, les Américains se repliaient à toute vitesse vers leur paquebot. Le vaisseau spatial reprit de l'altitude. Lorsque David se retourna, il ne vit que l'océan immense : le paquebot avait disparu. Il demanda ce qui s'était passé. On lui répondit : « Il a disparu de la surface de la Terre. Il est remonté dans le temps pour entrer dans une autre dimension, en emmenant tous ses passagers ».

	Depuis ce voyage mémorable, cet homme, qui ne sait ni lire ni écrire, a souvent été transporté dans d'autres dimensions. Ses hôtes lui disent que l'espace-temps a deux sous-dimensions : les années passées et les années futures. Il a voyagé dans les deux. L’un de ses amis, Stanley Ingram, est monté parfois avec lui.

	C'est un ouvrier honnête et il a partagé avec David quelques-unes de ces aventures merveilleuses, avec les mêmes êtres. (Reportage du journal Pulaski Citizen et rapporté dans « Les survivants du triangle des Bermudes » Thomas Jeffrey.)

REMARQUES : 

	Nous avons choisi volontairement des cas effectifs d'interférences de temps, dans la vie matérielle. Ceci nous a permis d'éliminer les illusions d'optique, les mirages, les phénomènes psychiques de bilocation, les rêves etc.

	Dans la vie courante, le temps est irréversible ! Pourtant des distorsions existent dans la banalité de l'existence : impression de déjà vu, d'avoir déjà vécu une situation et d'en connaître l'issue, sensation de revivre les mêmes émotions, les mêmes angoisses... Tout se passe comme si, on avait accès, parfois à une réalité parallèle qui se déroulerait en même temps que celle que nous expérimentons.

	Il y aurait plusieurs lignes de temps, nous en subissons ou en choisissons une à notre naissance. Elle est conditionnée par notre passé, par les circonstances extérieures et intérieures, mais d'autres existent et parfois la conscience glisse furtivement sur la ligne « d'à côté », où les lieux et les temps sont différents. Mais pour conserver l'intégrité de notre conscience et maintenir, l'unité et la cohérence, nécessaires au bon équilibre de notre psyché, nous nous maintenons fermement à la ligne de temps donnée et nous la protégeons vaillamment contre toute intrusion.

	Et POURTANT, il semble que le souvenir de cette possibilité de glissement dans une réalité parallèle est une des croyances les plus profondément enracinées dans l'homme.

	Avons-nous eu ce pouvoir ?

	Une civilisation ancienne en possédait-elle la clé ?

	De nombreuses légendes semblent le confirmer. Les chamans, les Initiés, ne tentent-ils pas de récréer les conditions nécessaires à ce glissement ? (Les derviches-tourneurs désirent construire par leur danse collective un vortex ouvrant la porte à cet ailleurs).

	Les drogues, les séances de méditation, les incantations rituelles. Les magies cérémonielles, n'ont semble-t-il, pour but, que de nous permettre d'accéder au passé, au futur, au transport dans un ailleurs différent !

	Cette maîtrise du temps n'est-elle pas l'apanage des anciens Dieux et même l'attribut du Créateur ?

	En tous cas certains extra-terrestres, ont réussi ce tour de force grâce à une technologie adéquate...

	MAIS AUSSI LES TERRIENS, ENCOURAGÉS PAR LES ÉVÉNEMENTS FORTUITS DE L’EXPÉRIENCE DE PHILADELPHIE ONT DÉCOUVERT (AVEC L'AIDE D'EXTRA-TERRESTRES, IL EST VRAI) APRÈS DES ANNÉES DE RECHERCHE, COMMENT CRÉER LE TUNNEL DU TEMPS, Y OUVRIR UNE PORTE, S'Y ENGAGER ET VOYAGER DANS LE PASSE, LE FUTUR, L'ESPACE... ET CE DEPUIS 1978...

	Les expériences ont été effectuées à Montauk, base militaire au nord de Long-Island aux ÉTATS-UNIS.

Par Geneviève Vanquelef.





5 - LE PLURI-COSMOS ET LES COSMOS JUMEAUX.	(Extrait) Jean Dragonera.



AVANT-PROPOS



	Traiter scientifiquement le phénomène OVNI, c'est d'abord se poser la question de savoir si notre conception actuelle du COSMOS, qui est manifestement incapable de répondre de manière satisfaisante aux différentes interrogations concernant la PHYSIQUE, la BIOLOGIE ou la PSYCHOPHYSIQUE, n'est pas à revoir dans son ensemble et par suite de trouver une réponse qui soit compatible avec la riche phénoménologie dont nous sommes depuis longtemps les observateurs privilégiés.

	En effet, c'est Claude BERNARD lui-même (dont se réclament à cor et à cri les tenants du "scientisme pur et dur") qui disait volontiers : "La MÉTHODE EXPÉRIMENTALE consiste à RÉVISER les théorèmes et non à les mettre en conserve. C'est la THÉORIE qui doit S'ADAPTER à la NATURE et non la Nature à la Théorie".

	Et PASTEUR, sur son lit de mort, avouait à RENAN : "Quand le FAIT qu'on rencontre EST EN OPPOSITION avec une THÉORIE régnante, il faut ACCEPTER LE FAIT et ABANDONNER LA THÉORIE lors mémo que celle-ci, soutenue par de grands noms, est généralement adoptée".

	La Chronique des Évènements enregistrés depuis 50 ans dans le domaine des OVNIS démontre à l'évidence que le phénomène fait appel, pour être compréhensible scientifiquement, à un CONCEPT DE L'ESPACE faisant référence à une PHYSIQUE qui n'a plus grand-chose à voir avec celle, beaucoup trop simpliste, de nos scientifiques.

	Ce DOSSIER s'attachera donc à "vulgariser" autant que 

faire se peut, les aspects très techniques de cette nouvelle RÉALITÉ COSMOLOGIQUE qui est la base nécessaire et suffisante (même si elle ne sera jamais exhaustive) pour bien comprendre le PHÉNOMÈNE OVNI.



LE PLURI-COSMOS



La conception scientifique terrestre du COSMOS (celle du BIG BANG) est incapable de répondre de façon satisfaisante aux différentes interrogations concernant non seulement la PHYSIQUE (lorsque les scientifiques terrestres sont confrontés au problème OVNI, leur objection essentielle est : "ce voyage est une. impossibilité", ce qui, dans le contexte de la Physique actuelle, est certain) mais aussi

la BIOLOGIE et la PSYCHOPHYSIQUE.

	Néanmoins, elle suscite de plus en plus d'interrogations(1) (sauf bien sûr pour certains "intégristes" de la Science bien connus que l'on retrouve souvent comme invités du "petit écran").

	Le premier à l'avoir en fait, sérieusement remise en cause (aidé semble-t-il déjà par des "intelligences" extérieures) est le savant russe bien connu Andreï SAKHAROV.

Jean-Pierre PETIT(2)vient d'y ajouter une brillante démonstration mathématique (en partant de l'équation de champ d'EINSTEIN) et en déclarant courageusement se référer à une source d'information externe.

	Pour entrer dans le vif du sujet, il n'existerait pas un seul COSMOS mais un NOMBRE INFINI de "PAIRES de COSMOS".

	La différence entre les éléments A et B de chaque paire consisterait dans le fait que leurs structures atomiques respectives diffèrent au niveau du SIGNE de la charge électrique (les scientifiques -terrestres employant incorrectement les termes “Matière“/“AntiMatière“

	Par exemple, notre COSMOS-JUMEAU(3)existe aussi mais, dans ses atomes, "l'écorce" est formée par des électrons positifs (positrons) et son "noyau" par des antiprotons.

JAMAIS ces deux COSMOS ne pourront se rencontrer ou se superposer (cela n’a en effet aucun sens, car ils ne sont pas séparés par des relations dimensionnelles).

	Dire qu'ils sont séparés par x-années-lumière ou que leur existence est simultanée, n’a aucune signification.

Certains pensent que jamais ces deux COSMOS ne pourront entrer en contact. Je pense au contraire (avec d'autres) qu'il existe un LIEN MAGNÉTIQUE entre les deux COSMOS (et que l'on "passer" d'un, COSMOS à l'autre - nous le verrons dans le prochain Dossier sur le "Vol Intergalactique").

	Il arriverait par contre qu'il puisse se produire une BRÈCHE(4) 

dans ce "Lien Magnétique" (de ce fait aucune "communication" de quelque nature que ce soit n’est alors possible – ceci expliquerait en partie les "vagues" d’OVNI arrivant par périodes précises).

Cette "brèche" serait de plus de nature aléatoire (donc difficilement "prévisible") et se rétablirait ensuite d'elle-même, (nous verrons comment dans le Dossier sur le "Vol Intergalactique).

	Par ailleurs, les COSMOS-JUMEAUX seraient "créés" simultanément, mais leurs "flèches de temps" ne seraient pas orientés dans le même sens (une particularité qui justifierait le fait que certains extraterrestres déclarent venir de notre "futur").

	Bref, il serait illusoire de prétendre que notre COSMOS JUMEAU quo-existe avec le nôtre. On peut seulement dire qu'il EXISTE (non pas maintenant, avant ou après) et que L'INTERVALLE D’ÉVOLUTION

peut-être parallèle ou égal au nôtre.

	Nous pourrions avancer la manie chose pour L'INFINITÉ de PAIRE de COSMOS existant dans ce PLURICOSMOS, dont "l'image" elle -mème ne peut, non plus, ressembler à un COSMOS (ou UNIVERS).

	Dans ce dernier, les Galaxies se déplacent comme des îles flottantes dans une immense "mer" (dans lequel le vide absolu n'existe pas).

	Dans le PLURICOSMOS, les paires de COSMOS seraient "immergées" dans le RIEN (donc inutile d'imaginer des distances ou que ces mêmes distances soient nulles).

	Autre particularité stupéfiante : (inconnue de la science officielle) : notre COSMOS-JUMEAU "INFLUENCERAIT" le nôtre (bien que n'étant pas lié par des relations d'espace-temps). Ce serait l'analyse de cette influence qui a permis d'imaginer l'existence de cet autre Univers.

	Là encore, Jean-Pierre PETIT a parfaitement "vulgarisé" la dynamique des Univers Jumeaux (5) comme une extension de la Loi de Newton.

	On peut supposer aussi que notre COSMOS "influence" aussi l'autre. Dans les mêmes conditions.

	Par ailleurs, L'ASYMÉTRIE de cette "influence" révélerait que notre COSMOS JUMEAU aurait une autre "distribution" de Galaxies.



LES COSMOS-JUMEAUX



	Notre COSMOS est ce que les scientifiques terrestres appellent un "Continuum Espace-Temps" (en fait nous verrons par ailleurs que cette notion de continuum est très inexact.).

	Ils lui attribuent QUATRE dimensions. Nous disons qu'il faut en fait, au moins DIX dimensions, pour le définir mathématiquement, et encore est-il probablement n-dimensionnel.

	De ces dix dimensions, TROIS sont perceptibles par nos organes sensoriels et une QUATRIÈME (le Temps) est perçue psychologiquement  comme un "flux" continu dans le sens unique que nous appelons

"'Flèche ou Sens orienté du Temps".

	Au DÉBUT (6), nos deux COSMOS-JUMEAUX auraient été définis par ce que l'on peut désigner par "l'Origine d'une seule Coordonnée", qui serait précisément le TEMPS.

	Ce que l'on pourrait appeler LE PRINCIPE CRÉATEUR (DIEU, si vous préférez) crée alors successivement le reste des Dimensions (ne surtout pas interpréter le qualificatif "successivement" comme une succession "temporelle ou spatiale", mais comme une relation "achrone ordinale" c'est à dire "ordonnée"  en dehors du temps").

	Notre BI-COSMOS primitif devait ressembler davantage à une petite sphère vide, un petit "univers" sans galaxies, sans gaz intergalactiques, seul L'ESPACE existant dans le TEMPS.

	Notre Principe Créateur alors "courbe" et "recourbe" cet ESPACE.

	Pour bien comprendre cette expression "courber l'espace"

(se reporter à la définition de L'ENTITÉ ÉLÉMENTAIRE COSMIQUE, qui fera l'objet d'un Dossier complet), on doit dire en fait "quand les COMPOSANTS -les EEC- de l'Espace ORIENTENT LEURS-ANGLES dans une direction distincte de celle habituelle dans l'environnement du COSMOS".

	Chaque "courbure" nouvelle suppose une Dimension

	Enfin IL le "plisse" (comparaison que l'on ne peut correctement exprimer qu'avec le concours des Mathématiques).

	Bref, si nous "courbons" un Espace Tridimensionnel à travers une Quatrième Dimension, cette courbure représente ce que nos organes sensoriels interprètent comme une MASSE (c'est à dire par exemple une Pierre, une Planète, une Galaxie).

	Ainsi le Principe Créateur "endommagerait" ce MICROCOSMOS, créant la MASSE, c'est à dire rien de moins que la QUASI TOTALITÉ de la Masse actuelle de nos deux Univers Jumeaux, concentrée dans un espace très réduit.

	Matière et AntiMatière sont alors à ce moment hyper-concentrées.

	Toute la Phase ci-dessus décrite est ignorée ou inconnue par la science (officielle) terrestre) pour des raisons que vous pouvez imaginer (qui transcendent le seul aspect "scientifique" de la RÉALITÉ),

	À PARTIR DE LÀ se produit ce qu'ils appellent le BIG BANG. En fait de Big Bangs nous devrions parler d'une double IMPLOSION-EXPLOSION :



	1)  IMPLOSION :  par celle-ci (Matière/AntiMatière), les atomes positifs et négatifs sont attirés violemment les uns contre les autres sans jamais se rencontrer  (car ils ne sont pas séparés par des relations dimensionnelles).

	2)  EXPLOSION : nous disons nous aussi, qu’il y a effectivement eu EXPLOSION, c’est à dire que l’immense MASSE de chaque COSMOS se fragmente alors en "particules" qui sont expulsées brutalement (la notion de COSMOS-JUMEAUX mise à part, c’est le schéma classique).

	Nous assistons donc à la NAISSANCE.de deux UNIVERS (qui ne pourrons jamais se rencontrer, car ils ne sont pas liés par des relations dimensionnelles), qui "s'influencent" l'un l'autre.

	Ces Nébuleuses et Galaxies se déplacent aujourd'hui à une vitesse PRESQUE constante (et non pas constante comme affirmé par les scientifiques terrestres, qui se battent comme des chiffonniers dès qu'il s'agit de dire QUI donne la *vraie* mesure de cette constante, dite de "Hubble")(7)

	Leur "erreur" (j'allais dire "constante") vient du fait qu'ils utilisent deux raisonnements erronés :

	- le premier, le déplacement des bandes du spectre dans les Galaxies observées serait "constant" et orienté vers le Rouge,

	- le second, basé sur leur hypothèse initiale du Big Bang (les Nébuleuses sont issues d'une EXPLOSION initiale, dons elles se déplacent avec une vitesse uniforme).

	A cela, nous répondons :

	- vos appareils de mesure (Télescope) sont peu fiables, sinon vous auriez observé que la course des bandes vers le Rouge n'est pas constante (elle est une FONCTION PÉRIODIQUE non sinusoïdale D'AMPLITUDE MOYENNE, presque imperceptible mais ÉVALUABLE),

	- vous ignorez totalement l'aspect IMPLOSION du Phénomène (donc l'existence d'un COSMOS-JUMEAU qui "influence" le comportement de nos Galaxies, cette "interaction" empêchant que nos Nébuleuses se déplacent avec une Vitesse uniforme -vitesse en accélération-)

	- enfin, si maintenant la Vitesse est PRESQUE constante, dans les premiers moments de la "libération" (juste après la double IMPLOSION/EXPLOSION), L’ACCÉLÉRATION (Fonction sinusoïdale) devait avoir une énorme AMPLITUDE.

	Donc, la mesure qui est faite par eux de L'AGE de L'UNIVERS est inexacte (car ils utilisent cette pseudo-constante du déplacement des Galaxies et leurs distances par rapport à la TERRE).

	Hubble, le télescope spatial, vient de confirmer notre analyse (en ramenant l'Age supposé de l'Univers -entre 8 et 15 milliards d'années- autour de 5 milliards).

	Écoutons Rachel WEBSTER, astronome australienne, déclarer courageusement au Symposium de La Haye (Août 1994) : "Il semble que nous ayons jusqu'ici observé l'Univers comme à travers du gruyère : notre vue des objets lointains était limitée à l'espace perceptible à travers les trous du fromage". NO COMMENT.



QUELLE SERA LA FIN DES DEUX COSMOS-JUMEAUX ?



	En tenant compte du fait que le PRINCIPE CRÉATEUR continue à "créer" de la MATIÈRE à l'intérieur de chaque COSMOS, la DÉGRADATION de MASSE en ÉNERGIE est beaucoup plus rapide.

Il arrivera donc un moment où les DEUX UNIVERS seront réduits à un "Continuum Espace-Temps" hypersphérique de rayon négatif, mais, à ce moment, de MAGNITUDE INFINIES donc sans concentration

de Masses (c'est à dire sans Galaxies, et comme dans l'exemple antérieur, sans "courbures" ni "plis").

	Seule une PROPAGATION continue et isotrope (c'est à dire présentant les mèmes propriétés physiques dans toutes les directions« de Radiations avec la même Fréquence, car, MAINTENANT, les Fonctions Sinusoïdales "créées" par le PRINCIPE CRÉATEUR ne seront pas "mises en Phase" et auront cessé de produire ces ONDES STATIONNAIRES (c'est à dire ces "nœuds de crête" que nos sens ingénus interprètent respectivement comme "VIDES" et "MASSES").

	Il restera seulement un OCÉAN D'ONDES dont l'Amplitude ira en diminuant jusqu'à la MORT FINALE de la "PAIRE COSMIQUE".

	SI L'UNIVERS ÉTAIT ÉTERNEL IL SERAIT DÉJÀ MORT.

	Nous considérons donc d'une "importance transcendantale" une simple FONCTION PERIODIQUE (Fonction Sinusoïdale), que nous appellerons "CRÉATRICE MATHÉMATIQUE du GÉNÉRATEUR" (en fait ni plus ni moins que le PRINCIPE CRÉATEUR, ou DIEU si vous continuez à préférer), d'où le verset bien connu "Au commencement était le Verbe" (en fait on pourrait préciser "et /ou le NOMBRE).

	Celle-ci engendre donc une série infinie de TRAINS D'ONDES (des Fonctions, Sinusoïdales) de différentes Fréquences, différentes Amplitudes et différentes Phases(8)





6 - LES  GRIS  ET  LA  "MORT"



Drôle de sujet n’est-ce pas ? Mais avant d’aller plus loin. Il faut savoir que les "Gris" ne vivent pas la mort de la même façon que nous…

En effet leur compréhension de la vie en général, est plus avancé que là notre. Ils savent parfaitement que la "conscience" (et l’âme), sont une "énergie" INDÉPENDANTE, de l’énergie "Matière".

Pour les humains, à la mort du corps physique. La conscience (l’âme), quitte le corps et après un certain temps se réincarne dans le corps d’un nouveau-né.

Les "Gris" connaissent parfaitement tout cela. Ils savent comment l’âme est "ancrée" au corps physique. Ils savent aussi faire le "transfert" d’âme (faire passer l’âme d’un corps physique à un autre). Mais ce n’est pas tout…

Ils ont aussi développé une technologie qui leur permet en cas de "décès", de récupérer l’âme et de la réinjecté dans un nouveau corps.

Le nouveau corps est généralement un clone du précédent. Bien que depuis quelques années ils utilisent également des corps "hybrides".

À la nouvelle "incarnation" l’âme n’a pas OUBLIÉ ! Elle reprend exactement là où elle en était restée.

Pour eux la mort, c’est juste un mauvais moment à passer. 

Pour nous c’est une catastrophe ! 



Dessin d’une "nursery" fait par un témoin. Déclaration du témoin :

Elle se trouvait dans une grande salle et semblait être une infirmière. "Il y a des bébés, dit-elle, mais j'ai peur de ces bébés. Ils sont très étranges avec de grands yeux, et sont très intelligents.

- Pourquoi dites-vous qu'ils sont très intelligents ?

- Parce qu'ils se parlent entre eux, par la pensée.

Ils sont dans un liquide, à l'intérieur de cuves transparentes.





On peut voir que la tête est disproportionnée par rapport au reste du corps. 



Source :

Enquête des années 90 sur les enlèvements : de Geneviève VANQUELEF

Les rescapés de Montauk : de Geneviève VANQUELEF

Courrier Ummite D41-15



7 - DANS QUEL CAMP ÊTES VOUS ?



Les frères Montgolfier ont démontré au 18éme siècle "Qu’un plus lourd que l’air" pouvait voler. Faisant ainsi entrer l’Humanité dans une nouvel ère.

	Mais cela n’a pas empêché un directeur de l’observatoire d’astronomie de Londres (Angleterre) au 19éme siècle, d’affirmer du "haut" de sa fonction : "un plus lourd que l’air ça ne peut pas voler !"

	Alors que les frères Montgolfier en avait fait la démonstration un siècle plus tôt…

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

Nikola TESLA est l’inventeur du courant alternatif. Il a aussi découvert un procédé permettant de produire de l’électricité en convertissant le champ magnétique naturel de la Terre. Et il a découvert le moyen de transporter sans fil cette énergie.

	Mais les financiers mirent fin au projet. Privant du même coup l’Humanité de l’accès à l’énergie libre. Et pour être sûr de l’écarter. On donna la paternité de la découverte des ondes radio (qu’il avait découvert) à Marconi. Privant ainsi Tesla du prix Nobel qui lui revenait…

Nikola TESLA était de ceux qui cherchait à faire évoluer l’Humanité !

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

La Télépathie : Des dizaines d’expériences ont été menées depuis des décennies, par des chercheurs, des militaires. Ces expériences ont démontré l’existence d’un "lien" qui se joue de la distance et des obstacles. Quand une mère "sent" que son enfant est en danger, c’est qu’il est VRAIMENT en danger ! Mais une certaine "science" continue à mettre cela "sous le tapis".

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

Récemment, une expérience simple sur la lumière a démontré que la conscience faisait partie intégrante de l’énergie, et que l’information : remontait le Temps…

Et vous ! Dans quel camp êtes-vous ?

Joseph PAUX















8 - LES CROP-CIRCLES

Un phénomène que l'on rattache à celui des OVNIS est celui des crops-circles, ou cercles de culture (ou agroglyphes). 

Et chacun commence à bien savoir à quoi cela ressemble. 

ANGLETERRE et FRANCE et autres pays.

On peut aborder le sujet de multiples façons.

Très nombreux à travers le monde, ils ne sont apparus en France qu'il y a une dizaine d'années.

Crop-circle apparu le 10 Juin 2024 en Bretagne



Cette année le premier est apparu en Bretagne à St GENEVIÈVE (50).

En France la périodicité est de JUIN à septembre tous les ans désormais.

Le même vu sous un autre angle



Beaucoup de gens élaborent des théories en ce qui les concerne.

Nous ne sommes plus à l'époque des théories. 

Si vous souhaitez rester à cette époque vous êtes libres de le faire. 

Nombreux témoins affirment que lorsque l'on se rend sur un crop-circle on ressent quelque chose. Nous n'inventons rien !

Il s'en dégage une énergie, une force qui a une certaine action sur les êtres vivants et sur l'environnement.  

LES CONTACTÉS et les sensitifs affirment que celui-ci a aussi la fonction de délivrer un message. 

Mais que le "crop" a aussi pour effet de provoquer une mutation dans le sens du bien et plus exactement dans le sens de l'évolution spirituelle et tout simplement de l'évolution tout court !

Une pratique simple consistera à se rendre sur le crop pour en recevoir ses bienfaits tous les ans. 

Une autre pratique pour ceux qui souhaitent  accéder à quelques formes de contacts directs avec "les frères des étoiles" qui réalisent ce travail est ; une fois présent sur le crop de s'adresser par la voix à ceux qui les réalisent et de demander à rester relier à eux afin d'apprendre et aussi d'aider à ce travail. 

Une personne qui a fait cette demande nous a expliqué que tous les ans, depuis bientôt plus de 10 ans désormais ; chaque année début juin elle entend une voix qui lui annonce la venue des CROPS en FRANCE.

Ceci est ainsi une forme de contact direct auquel vous pouvez vous même parvenir sans l'aide de personne. Mais il faut se rendre sur un crop effectuant son travail dans le mois en court ; sinon cela ne fonctionne pas. La transmission n'aboutit pas.



Notre objectif a été par ces quelques lignes de vous apporter quelques éléments de pratique que vous pouvez utiliser sans risque. 



Philippe Canepa



Source :

https://actu.fr/normandie/cherbourg-en-cotentin_50129/ce-crop-circle-decouvert-dans-le-cotentin-attire-les-curieux-et-entretient-le-mystere_61203315.html

https://www.francebleu.fr/infos/societe/un-mysterieux-symbole-est-retrouve-dans-un-champ-de-sainte-genevieve-par-un-agriculteur-3533679
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FONDÉE EN 2023 L’ASSOCIATION A POUR

OBJECTIF L’ÉTUDE ET LA RECHERCHE UFOLOGIQUE

ET PHÉNOMÈNES CONNEXES.



********************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ORGANISE DES RÉUNIONS TRIMESTRIELLES D’INFORMATION ET DE DISCUSSION SUR LES OVNI.



********************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL ACCEPTE TOUTE INFORMATION SUR LE PHÉNOMÈNE OVNI AFIN DE LA PUBLIER DANS SA REVUE POUR LA FAIRE CONNAÎTRE.



********************************************



LE CONTENU DES ARTICLES N’ENGAGE QUE LA RESPONSABILITÉ DE LEURS AUTEURS. 



********************************************



LA CEOFRANCE-INTERNATIONAL possède son site internet :

https://ceofrance-international.com/ 







UFOLOGIE



























A TOUS CEUX QUI ONT CONNU LES ANCIENS….

…. LA RECHERCHE CONTINUE















  

    

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  









